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Часть 4. Сообщения от 30 июля — 2 августа 2009г.

кит от Июля 30, 2009, 06:57:52 am

Цитата: любитель-100 от Июля 29, 2009, 09:48:19 pm
! Просто период с 2000 до 2008 (конечно кроме времен Попова,но он из 90!) оказался очень сложный в формировании 
нынешнего плавания,многие страны были к этому готовы и сделали шаг вперед,а мы нет! мы решали др проблемы,или 
смотрели на это другим взглядом... Кто знает....
А таланты у нас всегда были есть и будут! И надеюсь новая сборная это докажет!
Да почитайте интервью старые слуднова или капралова.Всё сразу понятно
Зачем ломаться и так не плохо,смысл такой.И логунов который год в индивидуалке номер отбывает
я думал хоть гречин помоложе.Нет .После прелимов интервью-восстановиться не успел.
три дня назад плыли эстафету ;D.Ну и там награждения,фуршеты ,банкеты и тд.ТЯжело очень
Отмазы заранее штоль готовил перед пролётом?Вот изотов и фесиков например другие
Если конечно наше болото опять  не засосёт

Это не отсутствие психологии победителей..Это по другому называется,более жОстко

parent от Июля 30, 2009, 08:02:14 am

Вайцеховская и Турецкий в Риме  http://www.sport-express.ru/newspaper/2009-07-28/8_1/

Alex от Июля 30, 2009, 08:58:26 am

Цитата: Белый Кит от Июля 29, 2009, 07:53:49 pm
И, кстати, в просто штанах - а не в гидрике.

О, к стати, хорошая идея для Фэйр Плэй! Спортсменам отказаться самим от гидриков. Одеть всем плавки и на старт. 
/Девченки  - купальники/

И выход на старт в гидрике, тем более в джэкед и иксглайд с элзетэрами - считать моветоном.

И.П. от Июля 30, 2009, 09:07:41 am

Цитата: parent от Июля 30, 2009, 08:02:14 am
Вайцеховская и Турецкий в Риме  http://www.sport-express.ru/newspaper/2009-07-28/8_1/
Авдиенко в СОВЕТСКОМ СПОРТЕ
http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/340012

Al от Июля 30, 2009, 09:21:44 am

Цитата: Alex от Июля 30, 2009, 08:58:26 am
Цитата: Белый Кит от Июля 29, 2009, 07:53:49 pm
И, кстати, в просто штанах - а не в гидрике.

О, к стати, хорошая идея для Фэйр Плэй! Спортсменам отказаться самим от гидриков. Одеть всем плавки и на старт. 
/Девченки  - купальники/

И выход на старт в гидрике, тем более в джэкед и иксглайд с элзетэрами - считать моветоном. 

А Вы представляете, что такое Фэйр Плэй для америкосов?
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Это когда все плывут в плавках, а они в костюмах Спидо.
А иначе даже и нечестно.

parent от Июля 30, 2009, 09:31:33 am

http://www.sports.ru/others/aquatics/21496962.html
вятчанина....

parent от Июля 30, 2009, 09:32:31 am

http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30322  задача на 4\200 у девушек

toni от Июля 30, 2009, 09:39:30 am

Цитата: parent от Июля 30, 2009, 09:32:31 am
http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30322  задача на 4\200 у девушек
cекунд на 10)))

spiritmaster от Июля 30, 2009, 09:56:55 am

Цитата: И.П. от Июля 30, 2009, 09:07:41 am
Цитата: parent от Июля 30, 2009, 08:02:14 am
Вайцеховская и Турецкий в Риме  http://www.sport-express.ru/newspaper/2009-07-28/8_1/
Авдиенко в СОВЕТСКОМ СПОРТЕ
http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/340012
надеюсь что все это только проплаченная аренами  и прочими болтовня, кому нужны рекорды киборгов? почему им 
ласты не одеть, к примеру, или трубку не дать? так ведь еще быстрее будет ... на сколько сразу поднимется планка 
рекордов!!!

Al от Июля 30, 2009, 10:06:37 am

Цитата: spiritmaster от Июля 30, 2009, 09:56:55 am
Цитата: И.П. от Июля 30, 2009, 09:07:41 am
Цитата: parent от Июля 30, 2009, 08:02:14 am
Вайцеховская и Турецкий в Риме  http://www.sport-express.ru/newspaper/2009-07-28/8_1/
Авдиенко в СОВЕТСКОМ СПОРТЕ
http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/340012
надеюсь что все это только проплаченная аренами  и прочими болтовня, кому нужны рекорды киборгов? почему им 
ласты не одеть, к примеру, или трубку не дать? так ведь еще быстрее будет ... на сколько сразу поднимется планка 
рекордов!!!

Это все в стиле "плача Боумена". Пока Спидо лидировала - все было хорошо, все рекорды хорошие.
Когда Арена сделала лучше спидо - это уже "рекорды киборгов".

spiritmaster от Июля 30, 2009, 10:09:55 am

Цитата: Al от Июля 30, 2009, 10:06:37 am
Цитата: spiritmaster от Июля 30, 2009, 09:56:55 am
Цитата: И.П. от Июля 30, 2009, 09:07:41 am
Цитата: parent от Июля 30, 2009, 08:02:14 am
Вайцеховская и Турецкий в Риме  http://www.sport-express.ru/newspaper/2009-07-28/8_1/

Авдиенко в СОВЕТСКОМ СПОРТЕ
http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/340012
надеюсь что все это только проплаченная аренами  и прочими болтовня, кому нужны рекорды киборгов? почему им 
ласты не одеть, к примеру, или трубку не дать? так ведь еще быстрее будет ... на сколько сразу поднимется планка 
рекордов!!!
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Это все в стиле "плача Боумена". Пока Спидо лидировала - все было хорошо, все рекорды хорошие.
Когда Арена сделала лучше спидо - это уже "рекорды киборгов".
вот поэтому - плавки и никакого плача)

Al от Июля 30, 2009, 10:18:47 am

Я за. Обеими руками. Только я в это неверю, не верю, что согласится ФИНА,
не верю, что сдадутся производители.
А то, что срок запрета сдвинули с 1 января 2010 сначала на май, потом - на середину года?
Это всем известные ходы по забалтыванию.
Никаких серьезных запретов не будет.
Запретят только рукава.

toni от Июля 30, 2009, 10:28:45 am

Цитата: Al от Июля 30, 2009, 10:18:47 am
Я за. Обеими руками. Только я в это неверю, не верю, что согласится ФИНА,
не верю, что сдадутся производители.
А то, что срок запрета сдвинули с 1 января 2010 снчала на май, потом - на середину года?
Это всем известные ходы по забалтыванию.
Никаих серьезных запретов не будет.
Запретят только рукава.
на сколько мне известно рукава уже запрещены...

Болельщица от Июля 30, 2009, 10:58:39 am

Цитата: toni от Июля 30, 2009, 10:28:45 am
Цитата: Al от Июля 30, 2009, 10:18:47 am
Я за. Обеими руками. Только я в это неверю, не верю, что согласится ФИНА,
не верю, что сдадутся производители.
А то, что срок запрета сдвинули с 1 января 2010 снчала на май, потом - на середину года?
Это всем известные ходы по забалтыванию.
Никаих серьезных запретов не будет.
Запретят только рукава.
на сколько мне известно рукава уже запрещены...
про рукава это шутка была, так то... :)

Алексей от Июля 30, 2009, 11:00:29 am

100 в/стиль девушки
1  WEIR Amanda                      USA   0.72 26.25 53.20

2  TRICKETT Lisbeth                 AUS   0.77 25.62 53.49 

3  KROMOWIDJOJO Ranomi         NED   0.81 26.20 53.61 

4  STEFFEN Britta                     GER   0.78 25.97 53.62 

5  VOLLMER Dana                      USA   0.76 25.95 53.69 

6  OTTESEN Jeanette                 DEN   0.72 26.15 53.79 

7  METELLA Malia                       FRA   0.72 26.07 53.91 

7  HALSALL Fran                         GBR   0.75 25.95 53.91 

9  SEPPALA HannaMaria                FIN   0.72 26.06 53.94 

9  VERRASZTO Evelyn                  HUN   0.78 26.25 53.94 

11  SCHREIBER Daniela                 GER   0.78 26.06 54.08 
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12  LI Zhesi                                CHN   0.78 26.41 54.10 

12  PALMER Hayley                       NZL   0.68 25.44 54.10 

14  POON Victoria                         CAN   0.81 26.04 54.27 

15  GERASIMENYA Aleksandra          BLR   0.79 26.14 54.52

16  GUEHRER Marieke                     AUS   0.74 26.03 54.60 
------------------------------------------------------------------------------------
17  AKSENOVA Anastasia                RUS   0.86 26.52 54.70

Алексей от Июля 30, 2009, 11:09:27 am

200 спина мужики 

1  IRIE Ryosuke JPN 0.53 26.83 56.29 1:26.17 1:55.20

2  PEIRSOL Aaron USA 0.67 27.28 56.03 1:25.89 1:55.88 

3  LOCHTE Ryan USA 0.74 27.63 56.87 1:27.23 1:55.97 

4  DONETS Stanislav RUS 0.63 27.08 56.14 1:25.86 1:56.03 

5  DU RAND George RSA 0.74 26.91 55.37 1:25.02 1:56.06 

6  LEBHERZ Yannick GER 0.81 27.34 56.95 1:26.55 1:56.69 

7  KAWECKI Radoslaw POL 0.66 27.34 56.38 1:26.73 1:56.74 

8  VYATCHANIN Arkady RUS 0.77 27.47 56.97 1:26.82 1:56.97 

9  PINZON GARCIA Omar A. COL 0.65 27.49 56.84 1:27.11 1:57.01 

10  WILDEBOER Aschwin ESP 0.65 27.66 57.12 1:27.05 1:57.15 

11  WALKERHEBBORN Chris GBR 0.68 27.08 56.44 1:26.81 1:57.52 

12  NAKANO Takashi JPN 0.59 27.49 56.84 1:26.99 1:57.58 

13  LESTINGI Damiano ITA 0.60 27.21 56.22 1:26.67 1:57.73 

14  RANFAGNI Sebastiano ITA 0.89 28.02 57.61 1:27.93 1:57.75 

15  DRIEBERGEN Nicolaas NED 0.67 27.78 57.49 1:27.56 1:57.86

Marslako от Июля 30, 2009, 11:21:18 am

Цитировать
Вайцеховская и Турецкий в Риме  http://www.sport-express.ru/newspaper/2009-07-28/8_1/
Хорошо говорит: взвешенно, мудро, без эмоций. Особенно про взаимоотношения ученик-учитель.

Алексей от Июля 30, 2009, 11:37:16 am

200 брасс девушки

1  PIERSE Annamay CAN 0.79 32.48 1:08.35 1:45.10 2:21.68 CR

2  SONI Rebecca USA 0.74 32.55 1:08.19 1:45.17 2:22.09 

3  JUKIC Mirna AUT 0.77 32.30 1:08.26 1:45.13 2:22.10 

4  HIGL Nadja SRB 0.86 33.19 1:08.75 1:45.67 2:23.19 

5  TAMURA Nanaka JPN 0.73 33.34 1:09.28 1:46.02 2:23.22 



6  KANETO Rie JPN 0.84 33.38 1:09.60 1:46.28 2:23.50 

6  MCCABE Martha CAN 0.80 33.12 1:09.49 1:46.31 2:23.50 

8  HEHN Keri USA 0.77 32.42 1:09.12 1:46.06 2:23.60 

9  SCARCELLA Ilaria ITA 0.85 33.31 1:09.66 1:47.01 2:24.20 

10 Rikke DEN 0.83 32.74 1:10.34 1:46.91 2:24.46 

11  JEONG Darae KOR 0.81 33.25 1:10.30 1:47.71 2:25.00 

12  HOSTMAN Joline SWE 0.79 32.68 1:09.53 1:46.76 2:25.15 

13  RUHNAU Caroline GER 0.82 32.79 1:09.54 1:46.82 2:25.57 

14  FOSTER Sally AUS 0.86 33.57 1:10.29 1:48.16 2:26.07 

15  EFIMOVA Yuliya RUS 0.74 33.91 1:10.83 1:48.22 2:26.18 

16  DE RONCHI Sophie FRA 0.76 32.58 1:09.03 1:47.21 2:26.45
------------------------------------------------------------------------------------
45  ARTEMYEVA Valentina RUS 0.75 33.69 1:11.83 1:51.85 2:34.34

Karel от Июля 30, 2009, 12:17:30 pm

Цитата: Алексей от Июля 30, 2009, 11:37:16 am
200 брасс девушки

------------------------------------------------------------------------------------
45  ARTEMYEVA Valentina RUS 0.75 33.69 1:11.83 1:51.85 2:34.34
Да что ж такое с Артемьевой, нет я понимаю, что ее дистанция это 50 м, но все же...

ИРИНА от Июля 30, 2009, 12:29:51 pm

Ну, что же наши девочки, как и говорил Воронцов, перекрыли рекорд России 4х200 вст 7.55..., а рекорд был 2007 года(по 
данным сайта федерации) 8.07...

Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:34:54 pm

Цитата: parent от Июля 30, 2009, 09:31:33 am
http://www.sports.ru/others/aquatics/21496962.html
вятчанина....

Бред какой-то .
Цитита: "...Кстати, в Риме я обратила внимание, что многие спортсмены плавают на разминке точно в таких же 
костюмах, в которых потом стартуют. Это правильно. Но мы не можем такого себе позволить. И, соответственно, не 
можем дать спортсмену возможность заранее проверить себя в условиях, полностью соответствующих 
соревновательным. У нас просто нет такого количества костюмов», – приводит слова Вятчаниной «Спорт-Экспресс»."

Т.е. государство НЕ МОЖЕТ себе позволить купить десятка два-три костюмов пусть даже по 700 долларов каждый. Это 
ж какой удар по бюджету страны!!! Целая 21 тысяча долларов! 
Целых два билета бизнес-классом до Пекина!!!
Бред. 
При всем моем уважении к ИВ (как к тренеру и человеку стрше меня ) - БРЕД!!!

Karel от Июля 30, 2009, 12:48:24 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:34:54 pm
Цитата: parent от Июля 30, 2009, 09:31:33 am
http://www.sports.ru/others/aquatics/21496962.html
вятчанина....

Бред какой-то .
Цитита: "...Кстати, в Риме я обратила внимание, что многие спортсмены плавают на разминке точно в таких же 
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костюмах, в которых потом стартуют. Это правильно. Но мы не можем такого себе позволить. И, соответственно, не 
можем дать спортсмену возможность заранее проверить себя в условиях, полностью соответствующих 
соревновательным. У нас просто нет такого количества костюмов», – приводит слова Вятчаниной «Спорт-Экспресс»."

Т.е. государство НЕ МОЖЕТ себе позволить купить десятка два-три костюмов пусть даже по 700 долларов каждый. Это 
ж какой удар по бюджету страны!!! Целая 21 тысяча долларов! 
Целых два билета бизнес-классом до Пекина!!!

Бред. 
При всем моем уважении к ИВ (как к тренеру и человеку стрше меня ) - БРЕД!!!
Арена нашим пловцам выдает по 2 костюма. Спортсменам других сборных - по 10. Почувствуйте разницу. Расходы на 
костюмы, конечно, не 20000 долларов, чтобы 30 человек одеть - ну тысяч все же 200000-250000 на сезон надо (исходя из 
тех же 10 костюмов). И все равно это ничтожная сумма. Да, вот так у нас нерационально расходуются деньги...или может
быть в федерации не умеют, не хотят, правильно составлять запросы на финансирование. Да, это позор, в первую очередь
позор руководству федерации, у нас в сборной спортсмены побираются, порвал костюм - упросил товарища дать свой 
(примерно подходящего размера) проплыть. И такое впечатление, что к финалам целых костюмов на всех не хватает.

Вайцеховская из Рима (http://blog.sport-express.ru/users/vellena/post107342247/):
Утречком вот пришло мне в голову пойти туда, где пловцы во время выступлений к заплывам готовятся. Благо 
аккредитация позволяет безнаказанно шляться по запретным зонам. У Никиты Лобинцева вчера перед двухсоткой 
костюм порвался. Он за вторым пошел, а ему и говорят: ты, мол, парень, у Прилукова костюм возьми... А новый - где мы 
тебе новый найдем? Он триста евро стоит...

И не понять, то ли к слову про цену сказано, то ли намек такой незатейливый...

Взять-то Никита взял костюм у Прилукова и проплыл в итоге хорошо, но это вообще что такое? Что за манера относиться
к своим спортсменам, как к на помойке найденным, а потом удивляться, что они и сами себя так воспринимать 
начинают? 

И зачем только я в ту зону ходила, спрашивается? Пребывала бы сейчас в неведении и радовалась, какая у нас 
замечательная организация в команде...

Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:57:19 pm

Цитата: Karel от Июля 30, 2009, 12:48:24 pm
Арена нашим пловцам выдает по 2 костюма. Спортсменам других сборных - по 10. Почувствуйте разницу. Расходы на 
костюмы, конечно, не 20000 долларов, чтобы 30 человек одеть - ну тысяч все же 200000-250000 на сезон надо (исходя из
тех же 10 костюмов). И все равно это ничтожная сумма. 

нЕ СХОДИТСЯ. :(
250000/700/30 = почти по 12 костюмов получается на человека.

И потом - что, Арена выдает по 2 костюма в ГОД?
Гнать тогда в шею надо того. кто такой контракт заключает ( а лучше - сразу сажать!). >:(

Белый Кит от Июля 30, 2009, 01:14:27 pm

Цитата: Karel от Июля 30, 2009, 12:48:24 pm
Вайцеховская из Рима (http://blog.sport-express.ru/users/vellena/post107342247/):
... У Никиты Лобинцева вчера перед двухсоткой костюм порвался. Он за вторым пошел, а ему и говорят: ты, мол, парень,
у Прилукова костюм возьми... А новый - где мы тебе новый найдем? Он триста евро стоит...

И не понять, то ли к слову про цену сказано, то ли намек такой незатейливый...

Ценник озвученный ( если речь идет про Джакед) близок к истине. 
336-366Е стоит шорти, 372Е - полный.  http://www.jaked.it/sito.cfm (http://www.jaked.it/sito.cfm) Смешные (для пловцов 
экстра-класса и федераций, вроде нашей) деньги.
Была бы возможность заказать - не задумываясь купил бы для дочери. Просто для того. чтобы был.
Кстати. кто знает. где можно Джакед заказать ?  ::)

(ПыСы: я вожу на соревнования запасные купальники - два, двое запасных очков (тренирововчные и стартовые), + 
запасной гидрик (ТИР Аквапель - почти новый (так получилось  :) )+ две запасных шапочки. И это не считаю двух 
полных комплектов стартовой аммуниции и комплекта тренировочной.
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Swimmer48 от Июля 30, 2009, 01:16:51 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 01:14:27 pm
Цитата: Karel от Июля 30, 2009, 12:48:24 pm
Вайцеховская из Рима (http://blog.sport-express.ru/users/vellena/post107342247/):
... У Никиты Лобинцева вчера перед двухсоткой костюм порвался. Он за вторым пошел, а ему и говорят: ты, мол, 
парень, у Прилукова костюм возьми... А новый - где мы тебе новый найдем? Он триста евро стоит...

И не понять, то ли к слову про цену сказано, то ли намек такой незатейливый...

Ценник озвученный ( если речь идет про Джакед) близок к истине. 
336Е стоит шорти, 372Е - полный. Смешные (для пловцов экстра-класса и федераций, вроде нашей) деньги.
Была бы возможность заказать - не задумываясь купил бы для дочери. Просто для того. чтобы был.

Кстати. кто знает. где можно Джакед заказать ?  ::)

(ПыСы: я вожу на соревнования запасные купальники - два, двое запасных очков (тренирововчные и стартовые), + 
запасной гидрик (ТИР Аквапель - почти новый (так получилось  :)). И это не считаю двух полных комплектов стартовой 
аммуниции и комплекта тренировочной.) 
Ну я думаю для вятчанина купить джакед не проблема. учитывая после слова губерниева:"Ну после ОИ аркаша поехал в 
германию чуть чуть отдохнуть и выбрать себе машину получше"

toni от Июля 30, 2009, 01:27:17 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 01:14:27 pm

Кстати. кто знает. где можно Джакед заказать ?  ::)
Сейчас его будет очень трудно достать....

Al от Июля 30, 2009, 01:54:39 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:57:19 pm

И потом - что, Арена выдает по 2 костюма в ГОД?
Гнать тогда в шею надо того. кто такой контракт заключает ( а лучше - сразу сажать!). >:(

Да причем здесь Арена, забудьте про этот контракт!
Федерация должна обеспечить сборную всем необходимым! Все.
Как она это сделает - никого (кроме сотрудников федерации) не должно волновать.

toni от Июля 30, 2009, 02:08:05 pm

Цитата: Al от Июля 30, 2009, 01:54:39 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:57:19 pm

И потом - что, Арена выдает по 2 костюма в ГОД?
Гнать тогда в шею надо того. кто такой контракт заключает ( а лучше - сразу сажать!). >:(
Да причем здесь Арена, забудьте про этот контракт!
Федерация должна обеспечить сборную всем необходимым! Все.
Как она это сделает - никого (кроме сотрудников федерации) не должно волновать.
Аля коррупция?

Boymps от Июля 30, 2009, 02:12:23 pm

Сегодня финал на 50 метров спина ;D
Я жду с нетерпением и что-то мне подсказывает,что без золота мы сегодня не останемся!!!
Россия ЧЕМПИОН!!!
Кстате,а Ефимова с Артемьевой ещё где-нибудь будут выступать?? ???

Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:13:22 pm

Цитата: Al от Июля 30, 2009, 01:54:39 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:57:19 pm
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И потом - что, Арена выдает по 2 костюма в ГОД?
Гнать тогда в шею надо того. кто такой контракт заключает ( а лучше - сразу сажать!). >:(

Да причем здесь Арена, забудьте про этот контракт!
Федерация должна обеспечить сборную всем необходимым! Все.
Как она это сделает - никого (кроме сотрудников федерации) не должно волновать.
Забудьте о том, что в нашем мире кто то, что то кому то должен. Это ошибочное мнение.

toni от Июля 30, 2009, 02:19:57 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:13:22 pm
Цитата: Al от Июля 30, 2009, 01:54:39 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:57:19 pm

И потом - что, Арена выдает по 2 костюма в ГОД?
Гнать тогда в шею надо того. кто такой контракт заключает ( а лучше - сразу сажать!). >:(

Да причем здесь Арена, забудьте про этот контракт!
Федерация должна обеспечить сборную всем необходимым! Все.
Как она это сделает - никого (кроме сотрудников федерации) не должно волновать.
Забудьте о том, что в нашем мире кто то, что то кому то должен. Это ошибочное мнение. 
Вы не правы в этом,спортсмены работают и спортсмены должны получать костюмы,ладно не было бы никаких 
контрактов и каждый брал бы себе подходящий костюм,но контракт с ареной обязывает нас выступать на 
международных соревнованиях только в ней.

SchumiSFM от Июля 30, 2009, 02:28:00 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 01:14:27 pm
Кстати. кто знает. где можно Джакед заказать ?  ::)
Можно попытаться на Ибее укараулить, я вот на себя штаны вижу, но я любитель и мне они нафиг не нужны, максимум 
шорты  ;D

Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:38:39 pm

Цитата: toni от Июля 30, 2009, 02:19:57 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:13:22 pm
Цитата: Al от Июля 30, 2009, 01:54:39 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:57:19 pm

И потом - что, Арена выдает по 2 костюма в ГОД?
Гнать тогда в шею надо того. кто такой контракт заключает ( а лучше - сразу сажать!). >:(

Да причем здесь Арена, забудьте про этот контракт!
Федерация должна обеспечить сборную всем необходимым! Все.
Как она это сделает - никого (кроме сотрудников федерации) не должно волновать.
Забудьте о том, что в нашем мире кто то, что то кому то должен. Это ошибочное мнение. 
Вы не правы в этом,спортсмены работают и спортсмены должны получать костюмы,ладно не было бы никаких 
контрактов и каждый брал бы себе подходящий костюм,но контракт с ареной обязывает нас выступать на 
международных соревнованиях только в ней.
Так контракт идет с федерацией плавания у арены и у спортсменов с ней же. Думаю там есть пункты, в которых 
прописано сколько костюмов и т.д.. Так что свои обязательства все выполняют. А вот то, что нашим вечно чего то не 
хватает слышно постоянно. Тот же мелоули по рассказам марченко и без массажиста работает, а нашим его не хватает. 
НУ если вернуться к костюмам и контракт федерации с ареной. Никто не мешает спортсменам привозить свои костюмы 
ареновские на соревки и думаю большинство так и делает и костюмов у большинства уж точно больше чем два.

toni от Июля 30, 2009, 02:45:02 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:38:39 pm
Цитата: toni от Июля 30, 2009, 02:19:57 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:13:22 pm
Цитата: Al от Июля 30, 2009, 01:54:39 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:57:19 pm
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И потом - что, Арена выдает по 2 костюма в ГОД?
Гнать тогда в шею надо того. кто такой контракт заключает ( а лучше - сразу сажать!). >:(

Да причем здесь Арена, забудьте про этот контракт!
Федерация должна обеспечить сборную всем необходимым! Все.
Как она это сделает - никого (кроме сотрудников федерации) не должно волновать.
Забудьте о том, что в нашем мире кто то, что то кому то должен. Это ошибочное мнение. 
Вы не правы в этом,спортсмены работают и спортсмены должны получать костюмы,ладно не было бы никаких 
контрактов и каждый брал бы себе подходящий костюм,но контракт с ареной обязывает нас выступать на 
международных соревнованиях только в ней.
Так контракт идет с федерацией плавания у арены и у спортсменов с ней же. Думаю там есть пункты, в которых 
прописано сколько костюмов и т.д.. Так что свои обязательства все выполняют. А вот то, что нашим вечно чего то не 
хватает слышно постоянно. Тот же мелоули по рассказам марченко и без массажиста работает, а нашим его не хватает. 
НУ если вернуться к костюмам и контракт федерации с ареной. Никто не мешает спортсменам привозить свои костюмы 
на соревки и думаю большинство так и делает и костюмов у большинства уж точно больше чем два.
Да особенно это было ярко выраженно на юношесской европе и фестивале.

Al от Июля 30, 2009, 02:45:27 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:38:39 pm
Цитата: toni от Июля 30, 2009, 02:19:57 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:13:22 pm
Цитата: Al от Июля 30, 2009, 01:54:39 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:57:19 pm

И потом - что, Арена выдает по 2 костюма в ГОД?
Гнать тогда в шею надо того. кто такой контракт заключает ( а лучше - сразу сажать!). >:(

Да причем здесь Арена, забудьте про этот контракт!
Федерация должна обеспечить сборную всем необходимым! Все.
Как она это сделает - никого (кроме сотрудников федерации) не должно волновать.
Забудьте о том, что в нашем мире кто то, что то кому то должен. Это ошибочное мнение. 
Вы не правы в этом,спортсмены работают и спортсмены должны получать костюмы,ладно не было бы никаких 
контрактов и каждый брал бы себе подходящий костюм,но контракт с ареной обязывает нас выступать на 
международных соревнованиях только в ней.
Так контракт идет с федерацией плавания у арены и со спортсменами тоже. Думаю там есть пункты, в которых 
прописано сколько костюмов и т.д.. Так что свои обязательства все выполняют. А вот то, что нашим вечно чего то не 
хватает слышно постоянно. Тот же мелоули по рассказам марченко и без массажиста работает. 

Контракт может и выполняют, но нельзя его привязывать к обеспечению федерацией нужд сборной.
Сборная и федерация - в одной стране. Арена в другой. Сборной надо готовиться - пусть федерация
обеспечит костюмами. Вся хрень именно в том, что федерация мыслит только теми масштабами, которые ей присылает 
Арена. И еще ссылается на другие страны. А в других странах федерации работают
в 100 раз лучше и это не зависит от контрактов с Ареной. Просто там грамотные люди.

Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:54:03 pm

Цитата: Al от Июля 30, 2009, 02:45:27 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:38:39 pm
Цитата: toni от Июля 30, 2009, 02:19:57 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:13:22 pm
Цитата: Al от Июля 30, 2009, 01:54:39 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 30, 2009, 12:57:19 pm

И потом - что, Арена выдает по 2 костюма в ГОД?
Гнать тогда в шею надо того. кто такой контракт заключает ( а лучше - сразу сажать!). >:(

Да причем здесь Арена, забудьте про этот контракт!
Федерация должна обеспечить сборную всем необходимым! Все.
Как она это сделает - никого (кроме сотрудников федерации) не должно волновать.
Забудьте о том, что в нашем мире кто то, что то кому то должен. Это ошибочное мнение. 
Вы не правы в этом,спортсмены работают и спортсмены должны получать костюмы,ладно не было бы никаких 
контрактов и каждый брал бы себе подходящий костюм,но контракт с ареной обязывает нас выступать на 
международных соревнованиях только в ней.
Так контракт идет с федерацией плавания у арены и со спортсменами тоже. Думаю там есть пункты, в которых 
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прописано сколько костюмов и т.д.. Так что свои обязательства все выполняют. А вот то, что нашим вечно чего то не 
хватает слышно постоянно. Тот же мелоули по рассказам марченко и без массажиста работает. 

Контракт может и выполняют, но нельзя его привязывать к обеспечению федерацией нужд сборной.
Сборная и федерация - в одной стране. Арена в другой. Сборной надо готовиться - пусть федерация
обеспечит костюмами. Вся хрень именно в том, что федерация мыслит только теми масштабами, которые ей присылает 
Арена. И еще ссылается на другие страны. А в других странах федерации работают
в 100 раз лучше и это не зависит от контрактов с Ареной. Просто там грамотные люди.
Ну тут связка то какая. Как мне видеться. Сборная в виде тренеров, спортсменов и т.п. говорит федерации нам нужно по 
2 костюма на каждого в команду. Федерация от этого отталкивается и заключает контракт с ареной на 2 костюма. Ну вот 
столкнулись сейчас с этой ситуацией. Я думаю, что в Пекине так же было и до этого. Никто не говорил не жаловался на 
это, но каждый раз находятся какие то новые беды и попытки себя оправдать типа можно было лучше и т.п.. А по-моему 
наши сейчас очень хорошо выступают. И я только рад видя их прогресс на уровне мирового плавания и никто из них не 
говорит о том, что костюмов мало и т.п. Да не порадовал прилуков, но это было ожидаемо.

Alex от Июля 30, 2009, 02:57:54 pm

А может найти какого-либо другого спонсора?
Газпром есть,  Роснефть...  да и мало ли организаций... получить от них деньги и предоставить спортсменам свободу 
выбора костюмов в неограниченном количестве.

Karel от Июля 30, 2009, 04:32:37 pm

Цитата: Boymps от Июля 30, 2009, 02:12:23 pm
Кстате,а Ефимова с Артемьевой ещё где-нибудь будут выступать?? ???
50 м брасс, через день.

Al от Июля 30, 2009, 05:27:05 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:54:03 pm
... Сборная в виде тренеров, спортсменов и т.п. говорит федерации нам нужно по 2 костюма на каждого в команду. 
Федерация от этого отталкивается и заключает контракт с ареной на 2 костюма.

Это два разных контракта!!!!
Один спонсорский, а другой комерческий.
Спонсорский контракт - это халява для федерации!
А "нужно по 2 костюма на каждого в команду" - это комерческий!!! За него надо платить!
А платить не охота (только не надо говорить "не чем"). А халяву использовать - это мы всегда на раз!

Swimmer48 от Июля 30, 2009, 06:02:15 pm

Цитата: Al от Июля 30, 2009, 05:27:05 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:54:03 pm
... Сборная в виде тренеров, спортсменов и т.п. говорит федерации нам нужно по 2 костюма на каждого в команду. 
Федерация от этого отталкивается и заключает контракт с ареной на 2 костюма.

Это два разных контракта!!!!
Один спонсорский, а другой комерческий.
Спонсорский контракт - это халява для федерации!
А "нужно по 2 костюма на каждого в команду" - это комерческий!!! За него надо платить!
А платить не охота (только не надо говорить "не чем"). А халяву использовать - это мы всегда на раз!
Ну тогда раз такая ситуация не устраивает, то думаю можно послать эту федерацию далеко и плыть в том в чем хочется.

parent от Июля 30, 2009, 06:42:11 pm

http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30339  претензии Воронцова к Шевелеву и компании   

Алексей от Июля 30, 2009, 07:01:41 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 06:02:15 pm
Цитата: Al от Июля 30, 2009, 05:27:05 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 02:54:03 pm
... Сборная в виде тренеров, спортсменов и т.п. говорит федерации нам нужно по 2 костюма на каждого в команду. 
Федерация от этого отталкивается и заключает контракт с ареной на 2 костюма.

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127788#msg127788
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127801#msg127801
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127803#msg127803
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127788#msg127788
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127801#msg127801
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127788#msg127788
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127771#msg127771


Это два разных контракта!!!!
Один спонсорский, а другой комерческий.
Спонсорский контракт - это халява для федерации!
А "нужно по 2 костюма на каждого в команду" - это комерческий!!! За него надо платить!
А платить не охота (только не надо говорить "не чем"). А халяву использовать - это мы всегда на раз!
Ну тогда раз такая ситуация не устраивает, то думаю можно послать эту федерацию далеко и плыть в том в чем хочется.

Вы думаете, что тренеров или спортсменов кто-то спрашивает? А Вы знаете, что выступать на любых соревнованиях 
(кроме коммерческих) без разрешения федерации нельзя? Имеется ввиду, Европа, Мир, даже на Россию без разрешения 
областных федераций не допустят. А если явно игнорировать требования федерации, то может так произойти.

Болельщица от Июля 30, 2009, 07:05:30 pm

Караул, по Евроспорту не показывают репортаж с ЧМ, там первенство "бани" по футболу затянулось, информируйте, 
плиз, по мере свершившихся событий, чтобы быть в курсе!

Алексей от Июля 30, 2009, 07:06:58 pm

По спорту показывают, но репортаж ведёт кажется Стася. Ужас!!!!!!!!!!!!! 
Покажу эту запись своим воспитаницам, чтобы знали какими косноязычными не надо быть.

Болельщица от Июля 30, 2009, 07:09:32 pm

Спасибо, уже прямое "включение" началось, а уж Стася не может комментировать хуже, чем предыдущий комментатор 
(((

Алексей от Июля 30, 2009, 07:10:29 pm

Похоже может. Путая способы и правила. ;D  С огромным удовольствием переключился на Евроспорт.

Al от Июля 30, 2009, 07:15:08 pm

Цитата: Алексей от Июля 30, 2009, 07:10:29 pm
Похоже может. Путая способы и правила. ;D

Мы как-то сидели недалеко от нее на трибуне. Это так интересно - вся жизнь российского 
плавания... К реальности может и не имеет отношения, но "гонит" красиво, убедительно.

Болельщица от Июля 30, 2009, 07:20:18 pm

Цитата: Al от Июля 30, 2009, 07:15:08 pm
Цитата: Алексей от Июля 30, 2009, 07:10:29 pm
Похоже может. Путая способы и правила. ;D

Мы как-то сидели недалеко от нее на трибуне. Это так интересно - вся жизнь российского 
плавания... К реальности может и не имеет отношения, но "гонит" красиво, убедительно.
Блин, ща специально переключу на Россию, помучаюсь, но ПОСЛУХАЮ!

Алексей от Июля 30, 2009, 07:21:06 pm

На НТВ, но канал спорт.

serko от Июля 30, 2009, 07:35:09 pm

Вот те на... Что с Ефимовой произошло? Результат откровенно слабый.
Такое ощущение, что эмоции закончились, начались трудовые будни российской сборной...

toni от Июля 30, 2009, 07:35:38 pm

Cтранно Ефимова вышла на старт в купальнике,что же это могло значить...

Dmtry 79 от Июля 30, 2009, 07:37:40 pm

Да,  и результат хуже чем в предвариловке :(  2:26:39, а было 2:26:19
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Anya7 от Июля 30, 2009, 07:40:26 pm

да травма у неё! чтож непонятного?

ИРИНА от Июля 30, 2009, 07:49:39 pm

По Евроспорту сказали, что на предвариловке ей не удобно было как-то некомфортно плыть в гидрике.., были сомнения о
вечерней экиперовке. Вот и на старт вышла в купальнике.

Dmtry 79 от Июля 30, 2009, 07:55:12 pm

Да, но результат в полуфинале хуже чем в предвариловке. Значит дело не в гидрике.

ИРИНА от Июля 30, 2009, 07:58:21 pm

При чем с самого старта!

ИРИНА от Июля 30, 2009, 08:07:18 pm

А кто-нибудь видел этот самый спонсоркий контракт? Может там на всех хватает гидриков? ;) Что-то всем не хватает, а 
воз и ныне там? Как-то все не очень вяжется?

gost от Июля 30, 2009, 08:12:32 pm

Эрик Шанто - это случайно не тот у которого рак перед Олимпиадой нашли?

toni от Июля 30, 2009, 08:13:03 pm

Цитата: gost от Июля 30, 2009, 08:12:32 pm
Эрик Шанто - это случайно не тот у которого рак перед Олимпиадой нашли?
тот

ИРИНА от Июля 30, 2009, 08:13:50 pm

у нас это приговор, а у них - диагноз!

gost от Июля 30, 2009, 08:15:24 pm

Цитата: ИРИНА от Июля 30, 2009, 08:13:50 pm
у нас это приговор, а у них - диагноз!

не знаю не знаю. у нас это тоже диагноз. ну может не в сборной, а в других местах.

а шанто - умничка. респект ему.

Boymps от Июля 30, 2009, 08:16:08 pm

Цитата: parent от Июля 30, 2009, 06:42:11 pm
http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30339  претензии Воронцова к Шевелеву и компании   
Да этого Шевелева давно надо уже гнать,а Юре уходить пока не поздно к другому тренеру(заграничному-у нас пока 
хороших тренеров-марафонцев нет!)
Вспоминается фраза Беги Форест!Беги!
Только переименовать БЕГИ ЮРА!БЕГИ!

Boymps от Июля 30, 2009, 08:21:03 pm
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Цитата: toni от Июля 30, 2009, 07:35:38 pm
Cтранно Ефимова вышла на старт в купальнике,что же это могло значить...
А мне кажется просто порвался костюм и всё!

Алексей от Июля 30, 2009, 08:27:53 pm

Цитата: Boymps от Июля 30, 2009, 08:16:08 pm
Цитата: parent от Июля 30, 2009, 06:42:11 pm
http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30339  претензии Воронцова к Шевелеву и компании   
Да этого Шевелева давно надо уже гнать,а Юре уходить пока не поздно к другому тренеру(заграничному-у нас пока 
хороших тренеров-марафонцев нет!)
Вспоминается фраза Беги Форест!Беги!
Только переименовать БЕГИ ЮРА!БЕГИ!

А, Вы, знаете Шевелёва?! А, Вы, знаете как он работает?! Вы, считаете, что Юрий маленький, не разумный мальчик, 
которому надо указывать, что ему делать?! И, вообще, если сделать выводы из Ваших слов, то подавляющее 
большинство тренеров надо разогнать, остальных тренеров на началку, под жёсткий контроль (наверное Ваш), а всех 
спортсменов на Запад, лучше в Штаты.

Dmtry 79 от Июля 30, 2009, 08:29:56 pm

Зуева - 4-я :(

Снова самая худшая стартовая реакция 0,75, а у Китаянки (1-е место) реакция 0,51

Dmtry 79 от Июля 30, 2009, 08:32:20 pm

1 2 ZHAO Jing CHN 0.51 27.06 WR
2 5 SAMULSKI Daniela GER 0.60 27.23 0.17
3 7 GAO Chang CHN 0.63 27.28 0.22
4 4 ZUEVA Anastasia RUS 0.75 27.31 0.25
5 6 GERASIMENYA Aleksandra BLR 0.67 27.62 0.56
6 3 EDINGTON Sophie AUS 0.70 27.73 0.67
7 1 SEEBOHM Emily AUS 0.59 27.83 0.77
8 8 MOLINA Fabiola BRA 0.61 27.88 0.82

alemar от Июля 30, 2009, 08:33:35 pm

Цитировать
Да этого Шевелева давно надо уже гнать,а Юре уходить пока не поздно к другому тренеру(заграничному-у нас пока 
хороших тренеров-марафонцев нет!)
Вспоминается фраза Беги Форест!Беги!
Только переименовать БЕГИ ЮРА!БЕГИ!
как вы круто, так всех российских тренеров разгоните. Или не эти тренеры подымали этих спортсменов. На данном 
уровне тренер-спортсмен это практически одно целое, может и спортсменов в шею.

serko от Июля 30, 2009, 08:39:25 pm

Хоть какой-то позитив под конец дня. Но в финале придется ой как непросто. Создалось впечатление, что Аркадий на 
пределе плыл, а Донец пока еще не созрел до медалей ЧМ, но повороты здорово выполнял.

Swimmer48 от Июля 30, 2009, 09:57:03 pm

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127809#msg127809
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127836#msg127836
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127820#msg127820


Цитата: alemar от Июля 30, 2009, 08:33:35 pm
Цитировать
Да этого Шевелева давно надо уже гнать,а Юре уходить пока не поздно к другому тренеру(заграничному-у нас пока 
хороших тренеров-марафонцев нет!)
Вспоминается фраза Беги Форест!Беги!
Только переименовать БЕГИ ЮРА!БЕГИ!
как вы круто, так всех российских тренеров разгоните. Или не эти тренеры подымали этих спортсменов. На данном 
уровне тренер-спортсмен это практически одно целое, может и спортсменов в шею.

На счет Прилукова и интервью Воронцова, так вот главный тренер сборной прав. Тут только психология. Возможно 
Шевелев не может подготовить психологически ребят к старту. Но на лицо, что психология у Прилукова не победителя.

alemar от Июля 30, 2009, 10:24:25 pm

Покажите мне человека который может сразу вот так взять и сделать победителя. Это же все так тонко. Годами ищешь, 
работаешь, а развалить можно за миг. 

Swimmer48 от Июля 30, 2009, 10:30:26 pm

Цитата: alemar от Июля 30, 2009, 10:24:25 pm
Покажите мне человека который может сразу вот так взять и сделать победителя. Это же все так тонко. Годами ищешь, 
работаешь, а развалить можно за миг. 

Думаю за 9 лет, которые выступает Юрий можно было подготовить и решить его психологические проблемы.

al.zhu от Июля 30, 2009, 10:33:32 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 09:57:03 pm
На счет Прилукова и интервью Воронцова, так вот главный тренер сборной прав. Тут только психология. Возможно 
Шевелев не может подготовить психологически ребят к старту. Но на лицо, что психология у Прилукова не победителя. 

Херня, тупая херня. Я посмотрел как плыли 800-ку. Прилукову до техники Меллуи и китайца как до луны пешком. 
Никакой физики и психики не хватит с прилуковской техникой тунисца с китаезой побить, хоть усрись и разорви себе 
мозг. С китаёзой, по словам Губерниева, работет бывший тренер Хаккета (привет "это же все так тонко"-людям). А у 
Хаккета был принцип - хочешь быть величайшим, работай над техникой. Меллоуи же под водою - вообще вылитый 
Хаккет, не отличишь. О прилуковских проблемах с техникой год назад вежливо говорил Попов "думаю, Юре не хватило 
техники".

Swimmer48 от Июля 30, 2009, 10:35:58 pm

Цитата: al.zhu от Июля 30, 2009, 10:33:32 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 09:57:03 pm
На счет Прилукова и интервью Воронцова, так вот главный тренер сборной прав. Тут только психология. Возможно 
Шевелев не может подготовить психологически ребят к старту. Но на лицо, что психология у Прилукова не победителя. 

Херня, тупая херня. Я посмотрел как плыли 800-ку. Прилукову до техники Меллуи и китайца как до луны пешком. 
Никакой физики и психики не хватит с прилуковской техникой тунисца с китаезой побить, хоть усрись и разорви себе 
мозг. С китаёзой, по словам Губерниева, работет бывший тренер Хаккета. А у Хаккета был принцип - хочешь быть 
величайшим, работай над техникой. Меллоуи же под водою - вообще вылитый Хаккет, не отличишь. О прилуковских 
проблемах с техникой год назад вежливо говорил Попов "думаю, Юре не хватило техники".
Че значит тупая херня, когда человек плывет в финале хуже чем в предвариловке это и есть психология. да до уровня 
мелоули и китайца ему техники и физики не хватает. А вот, чтобы плыть в финале быстрее чем в предварительных 
психологии.
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al.zhu от Июля 30, 2009, 10:46:22 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 10:35:58 pm
Че значит тупая херня, когда человек плывет в финале хуже чем в предвариловке это и есть психология. да до уровня 
мелоули и китайца ему техники и физики не хватает. А вот, чтобы плыть в финале быстрее чем в предварительных 
психологии.

А в голову не приходит, что он прыгает выше головы в предвариловке, иначе не попадешь в финал, а в финале делает что 
может на том, что осталось?

Swimmer48 от Июля 30, 2009, 10:50:39 pm

Цитата: al.zhu от Июля 30, 2009, 10:46:22 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 10:35:58 pm
Че значит тупая херня, когда человек плывет в финале хуже чем в предвариловке это и есть психология. да до уровня 
мелоули и китайца ему техники и физики не хватает. А вот, чтобы плыть в финале быстрее чем в предварительных 
психологии.

А в голову не приходит, что он прыгает выше головы в предвариловке, иначе не попадешь в финал, а в финале делает что
может на том, что осталось?
Ну во-первых он не прыгнул выше головы, да побил свой же рекорд, но не сильно. У него был день восстановится. 
Учитывая, что средства восстановления есть и больше он в эти дни ничего не плыл, то мог восстановится.

al.zhu от Июля 30, 2009, 11:36:08 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 10:50:39 pm
Ну во-первых он не прыгнул выше головы, да побил свой же рекорд, но не сильно. У него был день восстановится. 
Учитывая, что средства восстановления есть и больше он в эти дни ничего не плыл, то мог восстановится. 

Swimmer, ну все удалено модератором, ты один д'Артаньян, что поделать? Смирись, брат!

spiritmaster от Июля 31, 2009, 12:08:35 am

Цитата: al.zhu от Июля 30, 2009, 11:36:08 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 10:50:39 pm
Ну во-первых он не прыгнул выше головы, да побил свой же рекорд, но не сильно. У него был день восстановится. 
Учитывая, что средства восстановления есть и больше он в эти дни ничего не плыл, то мог восстановится. 

Swimmer, ну все удалено модератором, ты один д'Артаньян, что поделать? Смирись, брат!
+1!!!)))

spiritmaster от Июля 31, 2009, 12:11:35 am

Цитата: al.zhu от Июля 30, 2009, 10:33:32 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 09:57:03 pm
На счет Прилукова и интервью Воронцова, так вот главный тренер сборной прав. Тут только психология. Возможно 
Шевелев не может подготовить психологически ребят к старту. Но на лицо, что психология у Прилукова не победителя. 
Херня, тупая херня. Я посмотрел как плыли 800-ку. Прилукову до техники Меллуи и китайца как до луны пешком. 
Никакой физики и психики не хватит с прилуковской техникой тунисца с китаезой побить, хоть усрись и разорви себе 
мозг. С китаёзой, по словам Губерниева, работет бывший тренер Хаккета (привет "это же все так тонко"-людям). А у 
Хаккета был принцип - хочешь быть величайшим, работай над техникой. Меллоуи же под водою - вообще вылитый 
Хаккет, не отличишь. О прилуковских проблемах с техникой год назад вежливо говорил Попов "думаю, Юре не хватило 
техники".
резковато, но если посмотреть гребков у юрки действительно больше все, по-моему, и выглядит он всегда очень 
уставшим в финале
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любитель-100 от Июля 31, 2009, 01:15:32 am

Ну что скоро 1500,старейший рекорд с Фукуоки 2001 Грант Хаккет! Ваши прогнозы??? 
Очень хотелось,чтоб рекорд устоял.... Хотя по ходу чемпионата на вряд ли!!!!! Рекорды теперь как семечки!!! Обидно как 
то...

Задумайтесь Мэтт Бионди в Сеуле 1988 проплыл 100 вольным за 48.63 и рекорд держался до 1994 пока Попов не пербил 
на 48.21,затем Хугенбанд (был правда и Клим 48.18,но всего сутки) в Сидней 2000 47.84 и этот рекорд до 2008 казался не 
приступным! И весь этот период,даже дольше с  ОИ Сеула 1988 по ЧМ Мельбурн 2007 результат 48.5 - 48.0 был 
чемпионским и выйти на него было задачей не из легких!!!и давлась не многим!А что теперь.... 

Пекин трижды обновили рекорд :-[ :-[ :-[,Теперь Рим опять уже 46.91 !!! еще быстрее... Как??? Но самое интересное когда
один плавет так и уплывает от всех,это уникално и заслуживает уважения!Но таких 10-15 ч-к и всего то скочок за 1.5 года
на 1. на 1.5 сек! Как то не знаю..... Стремно даже... Костимы все говорят.... Наверно.... Хотя я думаю на старте биоробаты..

Подумайте 20 лет люди тренировались,думали,проводили иследования,меняли технику,даже ногами дельфином 
работали(тот же Клим)одним словом не сидели на месте!Результат был не досигаем!Причем времена не Вейсмюллера и 
даже не Спитца...
 А всего за 2 и такой рывок!!!!! Прсто так одели комбенизон бред.... Костюмы прибовляют не спорю,знаю сам! Но не 2
 секунды на 100! Обратитете внимание,что вторая половина у всех самолетная,если раньше видно было как Шумен к 
примеру летит первый 50,а пото садиться,то теперь все на плывают кто быстрее!!!!

Я думаю что костюмы костюмами,а вото антидопинговая компания очень сильно отстоет!!!!Не угнаться за современнной
технологией!!!!!!!

Полтарашку думаю 14.25 пройдут.......... "Костюмы помогут " :-\ :-\ :-\ :-\

Болельщица от Июля 31, 2009, 06:35:30 am

Цитата: любитель-100 от Июля 31, 2009, 01:15:32 am
Я думаю что костюмы костюмами,а вото антидопинговая компания очень сильно отстоет!!!!Не угнаться за 
современнной технологией!!!!!!!
Полтарашку думаю 14.25 пройдут.......... "Костюмы помогут " :-\ :-\ :-\ :-\
+1000 и костюмы и "БОЛЬШИЕ КРЕМЛЕВСКИЕ ТАБЛЕТКИ"!

Al от Июля 31, 2009, 08:10:23 am

Цитата: любитель-100 от Июля 31, 2009, 01:15:32 am
.... Хотя я думаю на старте биоробаты..

Думать конечно полезно. Но лучше сравнить не только взрослые результаты, но юниорские, 
юношеские - и тоже все ушли далеко вперед.
И что, все они роботы? Или у всех допинг зашкаливает?

любитель-100 от Июля 31, 2009, 08:59:38 am

Хотите сказать один допинг нельзя применять в юниорском и во взрослом плавание??? 

Выиграть хотят все и взрослые и "дети", соответственно и костюмы и допинг и результатттт.......

Белый Кит от Июля 31, 2009, 09:02:42 am

Цитата: любитель-100 от Июля 31, 2009, 08:59:38 am
Хотите сказать один допинг нельзя применять в юниорском и во взрослом плавание??? 
Выиграть хотят все и взрослые и "дети", соответственно и костюмы и допинг и результатттт.......
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Странная постановка вопроса

Допинг ВООБЩЕ нельзя применять - ни в юниорском ни во взрослом плавании.

Al от Июля 31, 2009, 09:06:05 am

Цитата: любитель-100 от Июля 31, 2009, 08:59:38 am
Хотите сказать один допинг нельзя применять в юниорском и во взрослом плавание??? 

Допустим, что единицы применяют допинг. Но результаты выросли у десятков и даже сотен.
Представить себе, что сотни применяют допинг и никого не поймали - ну это детский сад.

Dan-swimmer от Июля 31, 2009, 09:08:29 am

1500- китаец тот же может накатить, что 800 выиграл .
800-7.32,это тааааааааакое время .Это поистине ФЕНОМЕНАЛЬНО ) Круче даже чем Миша со своими 1.51 на 200 бат .

Swimmer48 от Июля 31, 2009, 09:17:51 am

Цитата: Al от Июля 31, 2009, 09:06:05 am
Цитата: любитель-100 от Июля 31, 2009, 08:59:38 am
Хотите сказать один допинг нельзя применять в юниорском и во взрослом плавание??? 

Допустим, что единицы применяют допинг. Но результаты выросли у десятков и даже сотен.
Представить себе, что сотни применяют допинг и никого не поймали - ну это детский сад.
Ну на счет сотен думаю преувеличено. А на счет допинга. В большом спорте все на фарме.

toni от Июля 31, 2009, 09:37:16 am

Цитата: Dan-swimmer от Июля 31, 2009, 09:08:29 am
1500- китаец тот же может накатить, что 800 выиграл .
800-7.32,это тааааааааакое время .Это поистине ФЕНОМЕНАЛЬНО ) Круче даже чем Миша со своими 1.51 на 200 бат .
ничего подобного.

Алексей от Июля 31, 2009, 09:46:13 am

Цитата: Swimmer48 от Июля 31, 2009, 09:17:51 am

Ну на счет сотен думаю преувеличено. А на счет допинга. В большом спорте все на фарме. 
[/quote]

Не путайте фарму и допинг.  Фарма - это общее понятие, включающее в себя и аскорбинку или, любимую Аргоном, 
спирулину и АС и ГР. Да, все на фарме на 100%, но далеко и очень далеко не все на допиге. Применяют, не спорю, но не 
пойман - не вор. А если более цивилизованно - "Презумпция невиновности".

Swimmer48 от Июля 31, 2009, 09:57:28 am

Цитата: Алексей от Июля 31, 2009, 09:46:13 am
Цитата: Swimmer48 от Июля 31, 2009, 09:17:51 am

Ну на счет сотен думаю преувеличено. А на счет допинга. В большом спорте все на фарме. 
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Не путайте фарму и допинг.  Фарма - это общее понятие, включающее в себя и аскорбинку или, любимую Аргоном, 
спирулину и АС и ГР. Да, все на фарме на 100%, но далеко и очень далеко не все на допиге. Применяют, не спорю, но не 
пойман - не вор. А если более цивилизованно - "Презумпция невиновности".
[/quote]
Я и не путаю)  Не все, конечно, но вот определить кто да, а кто нет сложно.

Swimmer48 от Июля 31, 2009, 10:03:10 am

Цитата: al.zhu от Июля 30, 2009, 11:36:08 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 30, 2009, 10:50:39 pm
Ну во-первых он не прыгнул выше головы, да побил свой же рекорд, но не сильно. У него был день восстановится. 
Учитывая, что средства восстановления есть и больше он в эти дни ничего не плыл, то мог восстановится. 

Swimmer, ну все удалено модератором, ты один д'Артаньян, что поделать? Смирись, брат!
Ну найти оправдания это самое легкое)

Boymps от Июля 31, 2009, 10:24:47 am

Цитата: Алексей от Июля 30, 2009, 08:27:53 pm
Цитата: Boymps от Июля 30, 2009, 08:16:08 pm
Цитата: parent от Июля 30, 2009, 06:42:11 pm
http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30339  претензии Воронцова к Шевелеву и компании   
Да этого Шевелева давно надо уже гнать,а Юре уходить пока не поздно к другому тренеру(заграничному-у нас пока 
хороших тренеров-марафонцев нет!)
Вспоминается фраза Беги Форест!Беги!
Только переименовать БЕГИ ЮРА!БЕГИ!

А, Вы, знаете Шевелёва?! А, Вы, знаете как он работает?! Вы, считаете, что Юрий маленький, не разумный мальчик, 
которому надо указывать, что ему делать?! И, вообще, если сделать выводы из Ваших слов, то подавляющее 
большинство тренеров надо разогнать, остальных тренеров на началку, под жёсткий контроль (наверное Ваш), а всех 
спортсменов на Запад, лучше в Штаты.
И что было бы если знала???Юра талантливый парень и с этим никто не поспорит,но на ЧМ он никогда не был первый,а 
про ОИ вообще молчать...возможно Шевелев хороший человек,но в спорте это не профессия.Никто не указывает 
Прилукову как ему что делать,это субъективное моё мнение
Что касается тренеров,то назховите мне хоть ещё одного тренера хорошего,который готовит марафонцев в 
бассейне????!!!!!(открытую воду не берем)ИХ просто НЕТ!!!
И если Вы такой всезнающий и всеведующий в плавательных делах,тогда может объясните почему Прилуков сливает все
главные старты и нечего выйграть не может(хотя сам Воронцов говорил,что он выполняет такую же нагрузку как и 
Фелпс,и даже больше)
P.s. в одном интервью Прилуков сказал,что этому человеку он многим обязан...возможно просто из-за жалости и не 
уходит

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 10:29:24 am

Лагунов не вышел на старт на предварительные заплывы 50м. в/с. На эстафету берегут, интересно?

Алексей от Июля 31, 2009, 10:41:14 am

Интересно, а Вы в курсе, что женский кролевой спринт у нас находится ещё в болле плачевном состоянии? Почему все 
прстали к Юрию и его тренеру, почему никто не предлагает Аксёновой уйти от Козловой Н. или Ключниковой от 
Долговой Г.? Ведь девушки талантливые. А результат по сравнению даже с Европой ...........................

999 от Июля 31, 2009, 10:45:45 am

Реплика на интервью в «Советском спорте» 30.07.2009
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Господин Авдиенко, не валите на купальники, а в чем показаны отборочные результаты в Самаре и Волгограде?
А если Европа и рукоплескала, то это направлено бездарным руководителям нашей команды. Жаль наших спортсменов и 
тренеров...

Boymps от Июля 31, 2009, 10:47:02 am

В курсе...но что-то про их таланат только от Вас и услышала,больше никто не говорил

Алексей от Июля 31, 2009, 10:49:08 am

Теперь будете в курсе.

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 11:07:35 am

Состав на эстафету:

LAGUNOV Evgeniy 14 DEC 1985 7:03.70
POLISHUK Michail 1 JAN 1989
PERUNIN Sergei 1 JAN 1987
SUKHORUKOV Alexander

Изотова с Лобинцевым решили поберечь....

Swimmer48 от Июля 31, 2009, 11:16:54 am

Цитата: Алексей от Июля 31, 2009, 10:49:08 am
Теперь будете в курсе. 
А вы как талант определяете? По каким критериям.

Алексей от Июля 31, 2009, 11:23:40 am

А вы? По публикациям и высказываниям старших тренеров сборной? 
Вам, как, рассказать систему отбора перспективных спортсменов? Можете почитать Макаренко, Булгакову и ещё ряд 
авторов, не думаю, что здесь место для обсуждения теории отбора перспективных спортсменов. Когда прочитаете, 
попытайтесь применить эту теорию к Аксёновой и Ключниковой, например.

Swimmer48 от Июля 31, 2009, 11:25:05 am

Цитата: Алексей от Июля 31, 2009, 11:23:40 am
А вы? По публикациям и высказываниям старших тренеров сборной? 
Вам, как, рассказать систему отбора перспективных спортсменов? Можете почитать Макаренко, Булгакову и ещё ряд 
авторов, не думаю, что здесь место для обсуждения теории отбора перспективных спортсменов. Когда прочитаете, 
попытайтесь применить эту теорию к Аксёновой и Ключниковой, например.
Когда отвечают вопросом на вопрос, то обычно это говорит о том, что не знают ответа. И я задал вопрос не по 
перспективным, а по талантливым. Это все же большая разница.

Алексей от Июля 31, 2009, 11:27:14 am

Значит, считайте, что не знаю.
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Алексей от Июля 31, 2009, 11:38:33 am

1  CAVIC Milorad SRB 0.75 23.20 50.56

2  MCGILL Tyler USA 0.67 24.05 50.90 

2  PHELPS Michael USA 0.74 24.33 50.90 

4  LAUTERSTEIN Andrew AUS 0.72 23.51 50.93 

5 7 SUBIRATS Albert VEN 0.68 23.90 51.02 0.46
27.12
17 25 SEP 1986 Q
6  MANGABEIRA Gabriel BRA 0.65 23.74 51.11 

7  LENDJER Ivan SRB 0.76 23.91 51.22 

7  STARKE Benjamin GER 0.86 23.90 51.22 

9  FUJII Takuro JPN 0.68 24.26 51.24 

10  MUNOZ Rafael ESP 0.71 23.75 51.40 

11  MANKOC Peter SLO 0.71 24.00 51.49 

12  KOROTYSHKIN Evgeny RUS 0.72 23.61 51.51 

13  SKVORTSOV Nikolay RUS 0.76 24.28 51.58 

14  ROCK Michael GBR 0.68 24.14 51.65 

15  SWANEPOEL Corney NZL 0.68 23.82 51.71 

16  DUNFORD Jason KEN 0.76 23.71 51.76

Marslako от Июля 31, 2009, 11:41:52 am

Только услышал по евровпорту, что у Фельпса штаны "с моторчиком" - какие-то вставки от спидо. Кто-нибудь слышал 
чего подобное, или я просто ослышался?

toni от Июля 31, 2009, 11:44:40 am

Цитата: Marslako от Июля 31, 2009, 11:41:52 am
Только услышал по евровпорту, что у Фельпса штаны "с моторчиком" - какие-то вставки от спидо. Кто-нибудь слышал 
чего подобное, или я просто ослышался?
Cамые обычные штаны у него,точнее самые простые спидо лзр с полетелновыми вставками....

Алексей от Июля 31, 2009, 12:00:21 pm

1  COVENTRY Kirsty ZIM 0.73 30.43 1:02.48 1:35.04 2:06.72 CR

2  SPOFFORTH Gemma GBR 0.72 30.00 1:02.75 1:36.13 2:07.69 

3  BEISEL Elizabeth USA 0.60 30.55 1:03.10 1:35.71 2:07.98 

4  HOCKING Belinda AUS 0.65 30.18 1:01.97 1:35.06 2:08.07 

5  ZUEVA Anastasia RUS 0.78 30.34 1:02.79 1:35.18 2:08.11 

6  CASTEL Alexianne FRA 0.81 30.45 1:02.25 1:35.27 2:08.96 
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7  PELTON Elizabeth USA 0.63 31.10 1:03.57 1:36.54 2:09.12 

8  TCHORZ Alicja POL 0.73 30.65 1:04.04 1:37.50 2:09.74 

9  LAVIGNA Lauren CAN 0.71 31.46 1:04.13 1:37.13 2:10.03 

10  FUKUDA Tomoyo JPN 0.66 30.96 1:03.69 1:37.11 2:10.15 

11  LARSEN Pernille Jessing DEN 0.64 30.71 1:03.34 1:36.88 2:10.27 

12  SIMMONDS Elizabeth GBR 0.67 30.25 1:02.54 1:35.89 2:10.31 

13  ZEVINA Daryna UKR 0.73 31.23 1:04.77 1:37.72 2:10.41 

14  TERAKAWA Aya JPN 0.56 30.25 1:03.46 1:37.28 2:10.90 

15  BAUMRTOVA Simona CZE 0.68 30.63 1:03.78 1:37.17 2:11.08 

16  EDINGTON Sophie AUS 0.77 30.67 1:03.93 1:38.02 2:11.53

Алексей от Июля 31, 2009, 12:34:07 pm

1 USA United    States of America 7:03.30 Q
BERENS Ricky 0.76 24.73 50.94 1:18.19 1:44.95 1:44.95
MADWED Daniel 0.27 24.46 51.10 1:18.27 1:45.63 3:30.58
TARWATER Davis 0.47 24.61 52.03 1:19.89 1:47.94 5:18.52
VANDERKAAY Peter 0.39 24.11 50.90 1:17.74 1:44.78 7:03.30

1 JPN Japan     7:03.30 Q
HIHARA Shogo 0.76 25.36 52.39 1:19.83 1:46.75 1:46.75
OKUMURA Yoshihiro 0.13 24.28 51.27 1:18.12 1:44.73 3:31.48
KUZUHARA Shunsuke 0.15 24.12 51.16 1:18.74 1:46.41 5:17.89
MATSUDA Takeshi 0.39 24.24 50.90 1:18.33 1:45.41 7:03.30

3 AUS Australia       7:05.56 
FFROST Nicholas 0.68 25.57 52.88 1:19.85 1:46.93 1:46.93
HURLEY Robert 0.20 24.12 50.88 1:18.67 1:45.96 3:32.89
PALMER Kirk 0.51 24.42 51.26 1:18.80 1:46.65 5:19.54
D'ORSOGNA Tommaso 0.66 24.68 52.05 1:19.19 1:46.02 7:05.56

4 GER Germany     7:05.62 
BIEDERMANN Paul 0.83 24.18 50.19 1:17.20 1:44.02 1:44.02
WOLF Felix 0.04 24.05 51.07 1:19.54 1:48.25 3:32.27
LEBHERZ Yannick 0.28 24.25 51.23 1:19.46 1:47.54 5:19.81
RAPP Clemens 0.19 24.06 50.66 1:18.42 1:45.81 7:05.62

5  GBR Great Britain      7:06.11 
RENWICK Robert 0.74 25.01 52.07 1:19.14 1:46.11 1:46.11
HUNTER Andrew 0.13 24.44 51.44 1:19.36 1:46.85 3:32.96
DAVIES David 0.19 24.83 51.65 1:19.18 1:46.77 5:19.73
CARRY David 0.15 24.45 51.47 1:18.94 1:46.38 7:06.11

6 RUS Russia         7:06.44 
LAGUNOV Evgeniy 0.74 23.80 50.76 1:19.40 1:48.30 1:48.30
POLISHUK Michail 0.13 23.76 50.38 1:18.00 1:44.93 3:33.23
PERUNIN Sergei 0.43 24.56 51.19 1:18.59 1:46.53 5:19.76
SUKHORUKOV Alexander 0.20 24.60 51.55 1:19.29 1:46.68 7:06.44

7  RSA South Africa     7:08.01 
BASSON Jean 0.73 24.48 50.86 1:18.23 1:45.99 1:45.99
TOWNSEND Darian 0.35 23.85 50.52 1:18.02 1:46.22 3:32.21
VENTER Jan Albert 0.10 24.99 52.29 1:20.07 1:47.78 5:19.99
ROUSSEAU Sebastien 0.41 25.37 52.86 1:20.56 1:48.02 7:08.01

8  ITA Italy     7:08.07 



SCIOCCHETTI Cesare 0.81 25.25 52.12 1:19.85 1:47.81 1:47.81
ROSOLINO Massimiliano 0.17 25.52 52.44 1:20.08 1:48.26 3:36.07
MAGLIA Gianluca 0.02
23.44 50.82 1:18.05 1:45.60 5:21.67
LESTINGI Damiano 0.17 24.77 51.46 1:19.20 1:46.40 7:08.07

Misha_N от Июля 31, 2009, 12:43:07 pm

Полищука надо на вечер оставить вместо Лагунова! Тогда у нас вся четверка плывет из 1.45 и можем побороться за 1е 
место

Алексей от Июля 31, 2009, 01:25:58 pm

19 SOKOLOVA Elena  RUS 0.80   8:39.09 
50m 29.46 31.59   100m 1:01.05  32.31  150m 1:33.36  32.66  200m 2:06.02  32.90  250m 2:38.92  32.86  300m 3:11.78  32.55  
350m 3:44.33  33.00  400m 4:17.33  32.06  450m 4:49.39  32.28  500m 5:21.67  32.30  550m 5:53.97  33.38  600m 6:27.35  
33.51  650m 7:00.86  33.76  700m 7:34.62  32.55  750m 8:07.17

ИРИНА от Июля 31, 2009, 01:58:58 pm

Цитата: Алексей от Июля 31, 2009, 01:25:58 pm

19 SOKOLOVA Elena  RUS 0.80   8:39.09 
50m 29.46 31.59   100m 1:01.05  32.31  150m 1:33.36  32.66  200m 2:06.02  32.90  250m 2:38.92  32.86  300m 3:11.78  32.55  
350m 3:44.33  33.00  400m 4:17.33  32.06  450m 4:49.39  32.28  500m 5:21.67  32.30  550m 5:53.97  33.38  600m 6:27.35  
33.51  650m 7:00.86  33.76  700m 7:34.62  32.55  750m 8:07.17
Имея рекорд 8.23...????

parent от Июля 31, 2009, 02:05:06 pm

из блога Е.С.Вайцеховской цитаты:

Vellena "Вот и получалось, что слишком много событий укладывалось в печальную формулировку: тех, кто сумел 
показать в Риме лучший для себя результат, за несколькими исключениями можно было по большому счету вообще не 
привозить на чемпионат мира. При том что те, на кого делалась более серьезная, я бы сказала "медальная", ставка, по 
разным причинам не сумели показать то, на что способны."

Если спортсмен на ЧМ показывает свой личный рекорд - это значит он боец, значит правильно готовился и значит его 
место на ЧМ. 

А его низкое место - это уровень развития плавания в стране. 

Алекс_Бир     
Ну то есть если боец - награждаешься турпутёвкой в Рим. Только с условием обязательного купания. Ясненько. Теперь 
понятно, в чём смысл биатлониста из Камеруна и лыжника из Эфиопии. Они Бойцы. А не долбодятлы, от нечего делать 
занимающиеся х.з. чем х.з. для чего (ну кроме как потусоваться на Олимпиаде, например, развлечься).

его низкое место - это в первую очередь, его низкое место. В сравнении с конкурентами.

 То есть если я подтянусь, скажем, на чемпионате мира по подтягиваниям три раза вместо двух (выше личного рекорда и 
рекорда двора, откуда я приехал) - я хороший спортсмен. А не доходяга, в сравнении с результатами конкурентов, 
подтягивающихся по полсотни раз. Ясность полная.

Hitman007
С другой стороны, у спортивного руководства будет повод сказать, что дело развития подтягивания в стране находится на
высоком уровне, спортсмены, выступающие на ЧМ постоянно растут, улучшают личные достижения. Которых, к 
сожалению, недостаточно, для завоевания золотых медалей мирового первенства

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128005#msg128005


И для развития подтягивания в стране разработана федеральная программа на три года, по строительству нескольких 
тысяч турников в стране, налажено взаимодейтвие со всеми уровнями власти, часть средств, выделенных из 
региональных и федеральных бюджетов, в этом году, уже освоена, и буквально позапозавчера они, с мэром 
Пендюринска, разрезали ленточку, перед центральным городским турником.
Так что у российского подтягивания хорошие перспективы, мировые в том числе, и что по оценкам эксперотов, на 
следующем чемпионате мира по подтягиванию, оно (руководство), планирует попасть в тройку медального зачёта, что с 
его (руководства), точки зрения будет прорывом и укреплением позиций российского подтягивания, на мировой-
галактической-межгалактической(нужное подчеркнуть) арене.

Болельщица от Июля 31, 2009, 02:07:39 pm

Цитата: parent от Июля 31, 2009, 02:05:06 pm
из блога Е.С.Вайцеховской цитаты:

Vellena "Вот и получалось, что слишком много событий укладывалось в печальную формулировку: тех, кто сумел 
показать в Риме лучший для себя результат, за несколькими исключениями можно было по большому счету вообще не 
привозить на чемпионат мира. При том что те, на кого делалась более серьезная, я бы сказала "медальная", ставка, по 
разным причинам не сумели показать то, на что способны."

Если спортсмен на ЧМ показывает свой личный рекорд - это значит он боец, значит правильно готовился и значит его 
место на ЧМ. 

А его низкое место - это уровень развития плавания в стране. 

Алекс_Бир     
Ну то есть если боец - награждаешься турпутёвкой в Рим. Только с условием обязательного купания. Ясненько. Теперь 
понятно, в чём смысл биатлониста из Камеруна и лыжника из Эфиопии. Они Бойцы. А не долбодятлы, от нечего делать 
занимающиеся х.з. чем х.з. для чего (ну кроме как потусоваться на Олимпиаде, например, развлечься).

его низкое место - это в первую очередь, его низкое место. В сравнении с конкурентами.

 То есть если я подтянусь, скажем, на чемпионате мира по подтягиваниям три раза вместо двух (выше личного рекорда и
рекорда двора, откуда я приехал) - я хороший спортсмен. А не доходяга, в сравнении с результатами конкурентов, 
подтягивающихся по полсотни раз. Ясность полная.

Hitman007
С другой стороны, у спортивного руководства будет повод сказать, что дело развития подтягивания в стране находится 
на высоком уровне, спортсмены, выступающие на ЧМ постоянно растут, улучшают личные достижения. Которых, к 
сожалению, недостаточно, для завоевания золотых медалей мирового первенства
И для развития подтягивания в стране разработана федеральная программа на три года, по строительству нескольких 
тысяч турников в стране, налажено взаимодейтвие со всеми уровнями власти, часть средств, выделенных из 
региональных и федеральных бюджетов, в этом году, уже освоена, и буквально позапозавчера они, с мэром 
Пендюринска, разрезали ленточку, перед центральным городским турником.
Так что у российского подтягивания хорошие перспективы, мировые в том числе, и что по оценкам эксперотов, на 
следующем чемпионате мира по подтягиванию, оно (руководство), планирует попасть в тройку медального зачёта, что с 
его (руководства), точки зрения будет прорывом и укреплением позиций российского подтягивания, на мировой-
галактической-межгалактической(нужное подчеркнуть) арене.

;D ;D ;D ;D ;D (жаль нету смайлика из аськи)

Болельщица от Июля 31, 2009, 02:09:23 pm

И вообще, если такое написали русские люди, мы - непобедимы!!!

parent от Июля 31, 2009, 02:09:54 pm
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Цитата: Болельщица от Июля 31, 2009, 02:07:39 pm
;D ;D ;D ;D ;D (жаль нету смайлика из аськи)
да лишь бы не забаниил меня за такие цитаты..времени свободного море - вот и читаю много....
ЗЫ..там же у Е.С. есть и обсуждение  рассказа Б.Кита про Пензу......

кит от Июля 31, 2009, 02:12:50 pm

Цитата: ИРИНА от Июля 31, 2009, 01:58:58 pm
Цитата: Алексей от Июля 31, 2009, 01:25:58 pm

19 SOKOLOVA Elena  RUS 0.80   8:39.09 
50m 29.46 31.59   100m 1:01.05  32.31  150m 1:33.36  32.66  200m 2:06.02  32.90  250m 2:38.92  32.86  300m 3:11.78  32.55  
350m 3:44.33  33.00  400m 4:17.33  32.06  450m 4:49.39  32.28  500m 5:21.67  32.30  550m 5:53.97  33.38  600m 6:27.35  
33.51  650m 7:00.86  33.76  700m 7:34.62  32.55  750m 8:07.17
Имея рекорд 8.23...????
cоколова на длинных не готова.400 проплылла за 4,14 имея резалт 4,06 но 200 так ничего проплыла.но в любом случае 
провальное выступление.И с артемьевой судя по всему тоже  что то не так.А вроде бы никто больше не провалился Если 
только еще прилуков,лагунов
Хотя лагунов уже давно  привычно средний уровень.А юра может ещё реабилитируется на 1500
Хотя верится в это с трудом
Зы юре поздно уже что то менять.А вот лобинцеву точно надо менять тренера пока не поздно
имхо

Al от Июля 31, 2009, 02:19:29 pm

Каждый сам решает - менять/не менять тренера.
Любые советы, тем более в интернете, выглядят глупо.

кит от Июля 31, 2009, 02:25:57 pm

Цитата: Al от Июля 31, 2009, 02:19:29 pm
Каждый сам решает - менять/не менять тренера.
Любые советы, тем более в интернете, выглядят глупо.
Совет в инете глупо ,точно
только это не совет.Это моё скромное мнение ;D

Болельщица от Июля 31, 2009, 02:28:51 pm

Цитата: parent от Июля 31, 2009, 02:09:54 pm
Цитата: Болельщица от Июля 31, 2009, 02:07:39 pm
;D ;D ;D ;D ;D (жаль нету смайлика из аськи)
да лишь бы не забаниил меня за такие цитаты..времени свободного море - вот и читаю много....
ЗЫ..там же у Е.С. есть и обсуждение  рассказа Б.Кита про Пензу......
мы сами кого угодно "забаним" и не только! 8)

Алексей от Июля 31, 2009, 02:30:31 pm

Только, как мне кажется, прежде чем заиметь такое мнение, а тем более высказывать, для начала надо хорошенько 
познакомиться с тренером, спортсменом, их отношениями и методиками тренировок.

alemar от Июля 31, 2009, 02:35:11 pm

А разве артемьева уже закончила свои выступления. А как же 50 брасс. Вы как хотите а я буду ждать. Валя потенциально 
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может плыть в район 29 с маленькими.

toni от Июля 31, 2009, 02:36:08 pm

Цитата: alemar от Июля 31, 2009, 02:35:11 pm
А разве артемьева уже закончила свои выступления. А как же 50 брасс. Вы как хотите а я буду ждать. Валя 
потенциально может плыть в район 29 с маленькими.
Знаете если не прет,то не прет на всех дистанциях....

Алексей от Июля 31, 2009, 02:37:23 pm

Будем надеяться. Просто, как-то слишком слабо она прошла 100, а вот 200 просто ужасно. Но, будем надеяться.

кит от Июля 31, 2009, 02:43:50 pm

Цитата: Алексей от Июля 31, 2009, 02:30:31 pm
Только, как мне кажется, прежде чем заиметь такое мнение, а тем более высказывать, для начала надо хорошенько 
познакомиться с тренером, спортсменом, их отношениями и методиками тренировок.
Ничего подобного, это форум.А не научный доклад ;D
Юра себя не реализовал,как от него все  ожидали , это факт.Вижу что лобинцев идёт по тому же пути.В лучшем случае 
превратится в конце концов в железного эстафетчика.А он способен на большее, я уверен.В этих случаях меняют 
тренера..И не только в плавании кстати
причём из этого не следует что Шевелёв плохой тренер или упаси боже плохой человек
просто не получается, значит надо что то менять

кит от Июля 31, 2009, 02:48:25 pm

Полищук просто песня 1,44,93
А он по моему из 1,48 не выплывал
ЗЫ тоже кстати может 400 плыть как и изотов

toni от Июля 31, 2009, 02:58:43 pm

Цитата: кит от Июля 31, 2009, 02:48:25 pm
Полищук просто песня 1,44,93
А он по моему из 1,48 не выплывал
ЗЫ тоже кстати может 400 плыть как и изотов
Ну у него это первый старт на данных соревнованиях,а так да молодец ничего не скажешь...наблюдал на круглом за ним 
значительно проигрывает на тренировках Сухорукову...

кит от Июля 31, 2009, 03:10:03 pm

Кстати может кто чего знает про артемьеву?что с ней?
трудно представить на чр 200 брассом 2,24 .На главном же старте 2,34 :o
травма может или захворала?Очень и очень жаль по любому

ИРИНА от Июля 31, 2009, 07:16:16 pm

Напишите, кто смотрит, как там наши парни на 200 сп?
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Алексей от Июля 31, 2009, 07:19:23 pm

100 в/т 
1 5 STEFFEN Britta GER 0.76 (2) 25.46 52.07 WR
26.61
2 6 HALSALL Fran GBR 0.73 (3) 25.62 52.87 0.80
27.25
3 4 TRICKETT Lisbeth AUS 0.74 (1) 25.23 52.93 0.86
27.70
4 3 WEIR Amanda USA 0.70 (5) 25.97 53.12 1.05
27.15
5 1 VOLLMER Dana USA 0.79 (4) 25.88 53.30 1.23
27.42
6 2 KROMOWIDJOJO Ranomi NED 0.81 (7) 25.98 53.37 1.30
27.39
7 7 OTTESEN Jeanette DEN 0.75 (5) 25.97 53.70 1.63
27.73
8 8 VERRASZTO Evelyn HUN 0.80 (8) 26.44 53.92

200 на спине
1 4 PEIRSOL Aaron USA 0.63 (1) 26.52 (2) 54.90 (1) 1:23.30 1:51.92 WR
28.38 28.40 28.62
2 5 IRIE Ryosuke JPN 0.52 (2) 26.79 (3) 55.61 (3) 1:24.63 1:52.51 0.59
28.82 29.02 27.88
3 2 LOCHTE Ryan USA 0.73 (3) 26.89 (1) 54.78 (2) 1:23.68 1:53.82 1.90
27.89 28.90 30.14
4 3 VYATCHANIN Arkady RUS 0.76 (8) 27.44 (5) 55.92 (4) 1:25.27 1:54.75 2.83
28.48 29.35 29.48
5 8 WILDEBOER Aschwin ESP 0.62 (5) 27.11 (7) 56.19 (7) 1:25.95 1:54.92 3.00
29.08 29.76 28.97
6 6 DONETS Stanislav RUS 0.67 (5) 27.11 (6) 56.11 (5) 1:25.56 1:55.36 3.44
29.00 29.45 29.80
7 7 KAWECKI Radoslaw POL 0.68 (7) 27.38 (8) 56.46 (8) 1:26.33 1:55.60 3.68
29.08 29.87 29.27
8 1 DU RAND George RSA 0.69 (4) 27.00 (4) 55.89 (6) 1:25.83 1:56.63 4.71
28.89 29.94 30.80

ИРИНА от Июля 31, 2009, 07:23:44 pm

Успела через инет посмотреть! Спасибо!

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 07:27:43 pm

Состав наших на эстафету:

LOBINTSEV Nikita 21 NOV 1988 7:06.44
POLISHUK Michail 1 JAN 1989
IZOTOV Danila 2 OCT 1991
SUKHORUKOV Alexander 1 JAN 1988

У амереканцев первый поплывет  Фелпс, четвертым Лохти. Примичетательно, что Лохти только что проплыл 200 на 
спине, а Фелпс поплывет свой этап через 40 м. после полуфинала на 100 м. батом. Интересно будет...

toni от Июля 31, 2009, 07:49:32 pm

думаю не стоит про японцев тоже забывать...

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 07:59:11 pm



Да...

Весь вопрос опять в психологии наших. Если проплывут как могут, то должны сбросить около 8 секунд от сегодняшнего 
результата. Многое зависит от того, как начнет Лобинцев. Если как в полуфинале 1:45:31, то это уже - 3 секунды от 
сегодняшнего старта Лагунова. Данила должен 3-4 секунды отыграть от результата Перунина. Ну и будем надеется, что 
Сухоруков прибавит... Интересно будет )

Boymps от Июля 31, 2009, 08:22:47 pm

Зуева на этом ЧМ вообще творит чудеса,да и Еффимова тоже потрясает ;D
С таким прогрессом мы скоро будем в передовиках плавания ;)

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 08:24:06 pm

Зуева в финале со вторым временем 2:07:00. Рекорд России.

1 4 COVENTRY Kirsty ZIM 0.73 29.91 1:01.98 1:34.20 2:05.86 CR
32.07 32.22 31.66
2 16 SEP 1983 Q
2 3 ZUEVA Anastasia RUS 0.75 30.31 1:03.26 1:35.02 2:07.00 1.14
32.95 31.76 31.98
2 8 MAY 1990 Q
3 7 SIMMONDS Elizabeth GBR 0.68 29.86 1:02.07 1:34.47 2:07.21 1.35
32.21 32.40 32.74
1 22 JAN 1991 Q
4 5 BEISEL Elizabeth USA 0.61 30.70 1:03.26 1:35.60 2:07.48 1.62
32.56 32.34 31.88
2 18 AUG 1992 Q
5 4 SPOFFORTH Gemma GBR 0.68 30.51 1:03.02 1:35.92 2:07.64 1.78
32.51 32.90 31.72
1 17 NOV 1987 Q
6 1 TERAKAWA Aya JPN 0.58 30.00 1:02.42 1:35.58 2:08.49 2.63
32.42 33.16 32.91
1 12 NOV 1984 Q
7 3 CASTEL Alexianne FRA 0.76 30.56 1:03.34 1:36.41 2:08.77 2.91
32.78 33.07 32.36
1 15 JUL 1990 Q
8 6 PELTON Elizabeth USA 0.62 31.01 1:03.58 1:36.56 2:09.57 3.71
32.57 32.98 33.01
2 26 NOV 1993 Q

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 08:25:40 pm

Интересно, что Хигл, выиграв 200 м. брасс и обыграв Ребеку Сони, была в Пекине 3я, и сбросила за 
год 11 секунд... Чудеса какие-то....

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 08:28:40 pm

Кстати интересно, стоит ли завтра Зуевой плыть в комбинированной эстафете? Утром предварительные, вечером финал...

кит от Июля 31, 2009, 08:30:57 pm

Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 08:25:40 pm
Интересно, что Хигл, выиграв 200 м. брасс и обыграв Ребеку Сони, была в Пекине 3я, и сбросила за год 11 секунд... 
Чудеса какие-то....
я ничего не понимаю 11 секунд за год.анриал :o

Boymps от Июля 31, 2009, 08:32:40 pm
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Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 08:28:40 pm
Кстати интересно, стоит ли завтра Зуевой плыть в комбинированной эстафете? Утром предварительные, вечером 
финал...
Будем честны-в женских эстафетах у нас мало шансов на что либо..думаю не стоит тратить силы,лучше отдохнуть перед 
финалом,глядишь и выйграет золото:)
А в эстафете пусть Громова плывет

toni от Июля 31, 2009, 08:35:58 pm

Цитата: кит от Июля 31, 2009, 08:30:57 pm
Цитата: Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 08:25:40 pm
Интересно, что Хигл, выиграв 200 м. брасс и обыграв Ребеку Сони, была в Пекине 3я, и сбросила за год 11 секунд... 
Чудеса какие-то....
я ничего не понимаю 11 секунд за год.анриал :o
И чего тут анриал?

gost от Июля 31, 2009, 08:36:26 pm

ШАНТОООООООООООООООООООООООО!!!!!!!!!

Болельщица от Июля 31, 2009, 08:46:29 pm

чуток проиграли. но мы - вторые, ура!

gost от Июля 31, 2009, 08:48:57 pm

мне понравилось))) наши таки вцепились в пьедестал))) могла бы быть и золотая, но судя по тому какие титаны были у 
американцев...

в общем наши впечатлили)))

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 08:53:39 pm

LOBINTSEV Nikita 0.77 24.50 51.05 1:18.08 1:45.10 (3) 1:45.10
POLISHUK Michail 0.24 23.78 50.83 1:18.49 1:45.42 (3) 3:30.52
IZOTOV Danila 0.34 23.84 50.39 1:17.56 1:44.48 (2) 5:15.00
SUKHORUKOV Alexander 0.21 24.06 50.28 1:17.30 1:44.15 (2) 6:59.15

Изотов кстати проплыл несколько хуже, чем в индивидуалке на 100 м.

Полищук тоже чуть похуже чем утром (1:44:93 было утром). А Сухоруков, конечно, красавец (1:46:68 было утром) 2,5 
секунды прибавил....

toni от Июля 31, 2009, 08:54:56 pm

Полищук с утра плыл 1.44.9 вроде вот они 0.5 да и лучший результат Изотова бы и мы 1...ну чтож и серебро тоже 
хорошо)

кит от Июля 31, 2009, 08:56:28 pm

А чё впечатлило?должны были выиграть а проиграли,как всегда впрочем
Ну проплыви изотов как он мог и всё без шансов для мериканцев
тьфу, стоим тупо перед чертой и переступить не можем
Сербы берут золото и не морщаться.А у нас стон, вфп виновата и тд и тп...Того нет сего нет
Условия не идеальные.Гос-во не лобирует интересы плавания и прочий бред
интересно сербское гос-во интересы плавания лобирует?
Простите но очень обидно
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alemar от Июля 31, 2009, 09:11:02 pm

Да очень хочется дожить до таких времен когда 2ое место будет считаться полным провалом. Поздравляю ребят.
Молодые горячие это же задел на 2012

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 09:11:26 pm

Кстати на церемонии награждения Изотов выглядит расстроенным. Это радует, что парень недоволен 2-м местом, когда в
данной ситуации вполне реально были быть первыми.

кит от Июля 31, 2009, 09:20:10 pm

Цитата: alemar от Июля 31, 2009, 09:11:02 pm
Да очень хочется дожить до таких времен когда 2ое место будет считаться полным провалом. Поздравляю ребят.
Молодые горячие это же задел на 2012
простите но последнии годы мы заделами только и живём
Это задел на афины,пекин теперь лондон >:(
Побеждать надо было сейчас а не откладывать на завтра
Все было в их руках ногах.Вот что им помешало?Что?
Нельзя ведь сказать что мериканцы что то невобразимое показали
когда лобинцев проиграл фелпсу лишь 0,6.я был абсолютно убеждён что мы выиграем
но наши постарались
 :(

pasha от Июля 31, 2009, 09:21:51 pm

Цитата: кит от Июля 31, 2009, 08:56:28 pm
А чё впечатлило?должны были выиграть а проиграли,как всегда впрочем
Ну проплыви изотов как он мог и всё без шансов для мериканцев
тьфу, стоим тупо перед чертой и переступить не можем
Сербы берут золото и не морщаться.А у нас стон, вфп виновата и тд и тп...Того нет сего нет
Условия не идеальные.Гос-во не лобирует интересы плавания и прочий бред
интересно сербское гос-во интересы плавания лобирует?
Простите но очень обидно
Я конечно тоже растроен, но на этих ребят гнать глупо. Лобинцев проплыл с личным рекордом, 
Сухоруков как всегда секунды на 1,5-2 быстрее личного рекорда, Полищук молод, утром проплыл великолепно и 
отобрался в финальную четвёртку (я боялся что вечером он проплывёт хуже). Да Изотов мог проплыть получше, но 
парню всего 17 лет, это его первый ЧМ. Вот если они проиграют следующий ЧМ с такими-то перспективами тогда и 
будем расстраиваться

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 09:29:44 pm

Просто сйчас возможность была хорошая. Фелпс и Лохти плыли в вечернем полуфинале и финале. Кстати Беренс на 2-м 
этапе у США показал лучшее время после Фелпса...

gost от Июля 31, 2009, 09:31:25 pm

Цитата: кит от Июля 31, 2009, 09:20:10 pm
Цитата: alemar от Июля 31, 2009, 09:11:02 pm
Да очень хочется дожить до таких времен когда 2ое место будет считаться полным провалом. Поздравляю ребят.
Молодые горячие это же задел на 2012
простите но последнии годы мы заделами только и живём
Это задел на афины,пекин теперь лондон >:(
Побеждать надо было сейчас а не откладывать на завтра
Все было в их руках ногах.Вот что им помешало?Что?
Нельзя ведь сказать что мериканцы что то невобразимое показали
когда лобинцев проиграл фелпсу лишь 0,6.я был абсолютно убеждён что мы выиграем
но наши постарались
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 :(

идите и проплывите лучше. вот что вам мешает? что?

перед компом чужие "неудачи" обсуждать каждый горазд.

кит от Июля 31, 2009, 09:34:18 pm

Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:31:25 pm
Цитата: кит от Июля 31, 2009, 09:20:10 pm
Цитата: alemar от Июля 31, 2009, 09:11:02 pm
Да очень хочется дожить до таких времен когда 2ое место будет считаться полным провалом. Поздравляю ребят.
Молодые горячие это же задел на 2012
простите но последнии годы мы заделами только и живём
Это задел на афины,пекин теперь лондон >:(
Побеждать надо было сейчас а не откладывать на завтра
Все было в их руках ногах.Вот что им помешало?Что?
Нельзя ведь сказать что мериканцы что то невобразимое показали
когда лобинцев проиграл фелпсу лишь 0,6.я был абсолютно убеждён что мы выиграем
но наши постарались
 :(

идите и проплывите лучше. вот что вам мешает? что?

перед компом чужие "неудачи" обсуждать каждый горазд.
логика блеск.спортсмены вообще то для болельщиков выступают по большому счёту.
В этом смысл спорта,если вы не знали

gost от Июля 31, 2009, 09:36:23 pm

Цитата: кит от Июля 31, 2009, 09:34:18 pm
Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:31:25 pm
Цитата: кит от Июля 31, 2009, 09:20:10 pm
Цитата: alemar от Июля 31, 2009, 09:11:02 pm
Да очень хочется дожить до таких времен когда 2ое место будет считаться полным провалом. Поздравляю ребят.
Молодые горячие это же задел на 2012

простите но последнии годы мы заделами только и живём
Это задел на афины,пекин теперь лондон >:(
Побеждать надо было сейчас а не откладывать на завтра
Все было в их руках ногах.Вот что им помешало?Что?
Нельзя ведь сказать что мериканцы что то невобразимое показали
когда лобинцев проиграл фелпсу лишь 0,6.я был абсолютно убеждён что мы выиграем
но наши постарались
 :(

идите и проплывите лучше. вот что вам мешает? что?

перед компом чужие "неудачи" обсуждать каждый горазд.
логика блеск.спортсмены вообще то для болельщиков выступают по большому счёту.
В этом смысл спорта,если вы не знали

неужели?  :D ну наверно они эту эстафету именно для вас, простите, Вас, плыли...
смысл у каждого  свой, это если вы не знали...

кит от Июля 31, 2009, 09:41:44 pm

Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:36:23 pm
Цитата: кит от Июля 31, 2009, 09:34:18 pm
Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:31:25 pm
Цитата: кит от Июля 31, 2009, 09:20:10 pm
Цитата: alemar от Июля 31, 2009, 09:11:02 pm
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Да очень хочется дожить до таких времен когда 2ое место будет считаться полным провалом. Поздравляю ребят.
Молодые горячие это же задел на 2012

простите но последнии годы мы заделами только и живём
Это задел на афины,пекин теперь лондон >:(
Побеждать надо было сейчас а не откладывать на завтра
Все было в их руках ногах.Вот что им помешало?Что?
Нельзя ведь сказать что мериканцы что то невобразимое показали
когда лобинцев проиграл фелпсу лишь 0,6.я был абсолютно убеждён что мы выиграем
но наши постарались
 :(

идите и проплывите лучше. вот что вам мешает? что?

перед компом чужие "неудачи" обсуждать каждый горазд.
логика блеск.спортсмены вообще то для болельщиков выступают по большому счёту.
В этом смысл спорта,если вы не знали

неужели?  :D ну наверно они эту эстафету именно для вас, простите, Вас, плыли...
смысл у каждого  свой, это если вы не знали...
Угу но допустим не только для меня.Спорт вообще то для болельщиков,аксиома
Если вы это не знаете это печально.Если вы ещё при этом действующий спортсмен то это печально вдвойне

gost от Июля 31, 2009, 09:45:36 pm

аксиомы к обществу не применимы ::)

не обольщайтесь... может быть на словах спортсмен и скажет "я сделал это для мамы/папы/страны" нужное подчеркнуть, 
но вот что то сомневаюсь, что человек сознательно будет наносить вред своему здоровью и тратить значительную часть 
жизни ради кого то. никто это по достоинству не оценит и тот кто выступает на высшем уровне это осознает. думаю, они 
делают это ради себя.

Swimmer48 от Июля 31, 2009, 09:48:09 pm

Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:45:36 pm
аксиомы к обществу не применимы ::)

не обольщайтесь... может быть на словах спортсмен и скажет "я сделал это для мамы/папы/страны" нужное 
подчеркнуть, но вот что то сомневаюсь, что человек сознательно будет наносить вред своему здоровью и тратить 
значительную часть жизни ради кого то. никто это по достоинству не оценит и тот кто выступает на высшем уровне это 
осознает. думаю, они делают это ради себя. 
спортсмены в целом самолюбивые люди.

кит от Июля 31, 2009, 09:52:32 pm

Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:45:36 pm
не обольщайтесь... может быть на словах спортсмен и скажет "я сделал это для мамы/папы/страны" нужное 
подчеркнуть, но вот что то сомневаюсь, что человек сознательно будет наносить вред своему здоровью и тратить 
значительную часть жизни ради кого то. никто это по достоинству не оценит и тот кто выступает на высшем уровне это 
осознает. думаю, они делают это ради себя. 
А если подумать?Во первых никто не заставляет заниматься этим самым спортом
Во вторых спорт всегда зрелище.Зрелище это когда есть зрители.Если их нет .Нет профессионального 
спорта,премиальных и тд.Мне кажется всё очень просто
Это и есть аксиома

Swimmer48 от Июля 31, 2009, 09:53:30 pm

Цитата: кит от Июля 31, 2009, 09:52:32 pm
Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:45:36 pm
не обольщайтесь... может быть на словах спортсмен и скажет "я сделал это для мамы/папы/страны" нужное 
подчеркнуть, но вот что то сомневаюсь, что человек сознательно будет наносить вред своему здоровью и тратить 
значительную часть жизни ради кого то. никто это по достоинству не оценит и тот кто выступает на высшем уровне это 
осознает. думаю, они делают это ради себя. 

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128090#msg128090
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128092#msg128092
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128090#msg128090
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128090#msg128090


А если подумать?Во первых никто не заставляет заниматься этим самым спортом
Во вторых спорт всегда зрелище.Зрелище это когда есть зрители.Если их нет .Нет профессионального 
спорта,премиальных и тд.Мне кажется всё очень просто
Это и есть аксиома
Скажем так и занимаются для того, чтобы восхищались, чтобы покрасоваться и т.п.. Конечно ради себя, ради своего 
статуса)

Dmtry 79 от Июля 31, 2009, 09:55:18 pm

Я думаю, что многие расстроились еще и потому, что это был последний реальный шанс на золото на этом чемпионате :(

gost от Июля 31, 2009, 09:57:26 pm

Цитата: кит от Июля 31, 2009, 09:52:32 pm
Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:45:36 pm
не обольщайтесь... может быть на словах спортсмен и скажет "я сделал это для мамы/папы/страны" нужное 
подчеркнуть, но вот что то сомневаюсь, что человек сознательно будет наносить вред своему здоровью и тратить 
значительную часть жизни ради кого то. никто это по достоинству не оценит и тот кто выступает на высшем уровне это 
осознает. думаю, они делают это ради себя. 
А если подумать?Во первых никто не заставляет заниматься этим самым спортом
Во вторых спорт всегда зрелище.Зрелище это когда есть зрители.Если их нет .Нет профессионального 
спорта,премиальных и тд.Мне кажется всё очень просто
Это и есть аксиома

возможно вы хотели сказать, закономерность))) аксиома - это из другой оперы.

действительно, никто не заставляет. они сами себя заставляют. плавание - не такое уж и зрелище знаете ли... но что то не 
мало людей им занимаются.
марафонское плавание - зрелище? хм... ну со стометровкой в/ст вряд ли сравнится))) так какого *** Лариса Ильченко 
впахивает???
а еще... думаете Фелпс дул бы (извиняюсь за банальность), если бы для него мнение зрителей было бы аксиомой?

кит от Июля 31, 2009, 10:01:23 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 31, 2009, 09:53:30 pm
Цитата: кит от Июля 31, 2009, 09:52:32 pm
Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:45:36 pm
не обольщайтесь...
А если подумать?Во первых никто не заставляет заниматься этим самым спортом
Во вторых спорт всегда зрелище.Зрелище это когда есть зрители.Если их нет .Нет профессионального 
спорта,премиальных и тд.Мне кажется всё очень просто
Это и есть аксиома
Скажем так и занимаются для того, чтобы восхищались, чтобы покрасоваться и т.п.. Конечно ради себя, ради своего 
статуса) 
Я о том и говорю.Им нужна аудитория чтоб ими восхищались так сказать
А разговор с чего начался?Мол чего критикуешь.проплыви сам потом критикуй.
Они енто мол исключительно для себя  делают Нелепо
Для себя пусть марки собирают.А не за сборную плавают
мне кажется амбиций нет у нас в сборной.Малым доволен ,большого не будет никогда
прописная истина но тем не менее

gost от Июля 31, 2009, 10:03:38 pm

наверно после вашего волевого решения вся сборная действительно пойдет марки собирать.
какого черта?  :D

кит от Июля 31, 2009, 10:04:37 pm
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Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:57:26 pm
Цитата: кит от Июля 31, 2009, 09:52:32 pm
Цитата: gost от Июля 31, 2009, 09:45:36 pm
не обольщайтесь... может быть на словах спортсмен и скажет "я сделал это для мамы/папы/страны" нужное 
подчеркнуть, но вот что то сомневаюсь, что человек сознательно будет наносить вред своему здоровью и тратить 
значительную часть жизни ради кого то. никто это по достоинству не оценит и тот кто выступает на высшем уровне это 
осознает. думаю, они делают это ради себя. 
А если подумать?Во первых никто не заставляет заниматься этим самым спортом
Во вторых спорт всегда зрелище.Зрелище это когда есть зрители.Если их нет .Нет профессионального 
спорта,премиальных и тд.Мне кажется всё очень просто
Это и есть аксиома
возможно вы хотели сказать, закономерность))) аксиома - это из другой оперы.

действительно, никто не заставляет. они сами себя заставляют. плавание - не такое уж и зрелище знаете ли... но что то не 
мало людей им занимаются.
марафонское плавание - зрелище? хм... ну со стометровкой в/ст вряд ли сравнится))) так какого *** Лариса Ильченко 
впахивает???
а еще... думаете Фелпс дул бы (извиняюсь за банальность), если бы для него мнение зрителей было бы аксиомой?
я думаю вам не стоит углубляться в эти вопросы ;D

кит от Июля 31, 2009, 10:09:23 pm

Цитата: gost от Июля 31, 2009, 10:03:38 pm
наверно после вашего волевого решения вся сборная действительно пойдет марки собирать.
какого черта?  :D
Для некоторых был бы нормальный вариант.Всяко  лучче  чем фигнёй страдать
Но врядли 
Вся проблема что очевидно люди рассуждают как и вы..Не все думаю,но....

gost от Июля 31, 2009, 10:13:54 pm

да, у некоторых наверно есть совесть))) им будет стыдно перед болельщиками)))

все, заканчиваю флуд... 

ЗЫ. кстати "для себя" = "ради денег", то есть в некоторых случаях "ради денег" является подвидом " для себя"

кит от Июля 31, 2009, 10:21:37 pm

Цитата: gost от Июля 31, 2009, 10:13:54 pm
да, у некоторых наверно есть совесть))) им будет стыдно перед болельщиками)))

все, заканчиваю флуд... 

ЗЫ. кстати "для себя" = "ради денег", то есть в некоторых случаях "ради денег" является подвидом " для себя"
Да не надо тупить.Совесть,патриотизм и тд.Амбиции хотя бы были.А для реализации амбиций нужен зритель.Нет 
амбиций значит и на болельщика плевать Как вы сказали
ЗЫ для себя ради денег,подвид.Разбирайтесь сами

Valeri от Июля 31, 2009, 10:29:31 pm

рад за россию, что наконец появилась команда, молодая и уже состоявшаяся, которая умеет бороться...  А победы ещё 
придут.

parent от Августа 01, 2009, 06:58:41 am
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 Пятница, 31 Июля 2009 г. 23:06 (ссылка)  
 
Ответ на комментарий Алекс_Бир

Исходное сообщение Алекс_Бир 
"- другого Полищука для вас у товарища Сталина нет" (с). 

Другого Сталина у них нет тоже ((( На собрании вчера был устроен дикий разнос Зуевой и Ефимовой, насколько мне 
известно, основной смысл которого сводился к тому, что свои серебряные медали они могут засунуть в одно место, 
потому что это вообще не результат. Звезды, типа, нашлись...
Могу ошибаться в словах, но смысл был именно таким.

С Настей после этого была истерика -

toni от Августа 01, 2009, 07:04:26 am

Цитата: parent от Августа 01, 2009, 06:58:41 am
http://blog.sport-express.ru/users/vellena/post107535292/page4.html

 Пятница, 31 Июля 2009 г. 23:06 (ссылка)  
 
Ответ на комментарий Алекс_Бир

Исходное сообщение Алекс_Бир 
"- другого Полищука для вас у товарища Сталина нет" (с). 

Другого Сталина у них нет тоже ((( На собрании вчера был устроен дикий разнос Зуевой и Ефимовой, насколько мне 
известно, основной смысл которого сводился к тому, что свои серебряные медали они могут засунуть в одно место, 
потому что это вообще не результат. Звезды, типа, нашлись...
Могу ошибаться в словах, но смысл был именно таким.

С Настей после этого была истерика -
Как это знакомо...а собрание проводил?

кит от Августа 01, 2009, 08:12:44 am

Вайцеховская всё сплетничает ;D Ей надо из сэкса переходить в газету жЫзнь
ЗЫ Зря я вчера на эмоциях на наших нагнал.Здраво подумать-молодцы всё равно
но чемп всё равно  нереализованных возможностей получается
Хотя и сам чемпионат очень странный,где больше говорят не кто плывёт а в чём плывут
И кто как будет в хб плыть на следующий год

al.zhu от Августа 01, 2009, 08:36:57 am

Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:12:44 am
Хотя и сам чемпионат очень странный,где больше говорят не кто плывёт а в чём плывут

Так ты же в первую очередь и говоришь, болельщик хренов. Ведь ты не рассмотрел, что в своем батте за год изменил 
Кавич, не видел, что делала на финише Либби (хоть ей это и не помогло), не обсуждал, что не смотря на кучу 
технических проблем Федя всех рвет (вот чего надо бояться - пелегринизации плавания) и почему и как проиграл Бернар.
Все это и многое другое тебе не интересно.

Valeri от Августа 01, 2009, 09:11:49 am

Цитата: parent от Августа 01, 2009, 06:58:41 am
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http://blog.sport-express.ru/users/vellena/post107535292/page4.html
Пятница, 31 Июля 2009 г. 23:06 (ссылка)  
 Ответ на комментарий Алекс_Бир
Исходное сообщение Алекс_Бир 
"- другого Полищука для вас у товарища Сталина нет" (с). 
Другого Сталина у них нет тоже ((( На собрании вчера был устроен дикий разнос Зуевой и Ефимовой, насколько мне 
известно, основной смысл которого сводился к тому, что свои серебряные медали они могут засунуть в одно место, 
потому что это вообще не результат. Звезды, типа, нашлись...
Могу ошибаться в словах, но смысл был именно таким.
С Настей после этого была истерика -
Странно, а чего разносить? Перед ЧМ у них была задача(опираясь на то, что в прессе писалось) выступить выше своих 
мировых на ЧР, они задачу выполнили. Да, этого не хватило для победы, но и серебро в такой борбе огромный успех.

Андрей от Августа 01, 2009, 09:12:14 am

Михаил Полищук также рассказал, как проходило формирование состава на финал. «Мы долго обсуждали состав на 
финал. Решали не только, в каком порядке поплывем, но и кто именно поплывет. Тренеры хотели вместо Саши 
Сухорукова поставить Сережу Перунина - потому что Саша показал худший результат в предварительном заплыве. 
Но мы поговорили между собой, все вместе пришли к тренерам и сказали: Саша обязательно должен плыть в финале. 
Одного инициатора не было - и идея, и решение получились коллективными. Уверен, что Сережа не обиделся, это в том 
числе были его идея и его решение. Просто нужно знать, какие мощные эмоции, какой положительный заряд Саша 
дает нам перед стартом. Он настоящий эстафетчик! За команду всех порвет! Может неудачно выступать на личных 
дистанциях, но в нужный момент всегда сам собирается и нас заводит. Все это мы сказали тренерам. Они нас 
поддержали, приняли наше мнение. И Саша, как всегда, не подвел - проплыл лучше всех в нашей команде и показал 
третий результат среди всех участников финала», - сказал Михаил Полищук.

По-моему, всем понятно, что на последний этап надо было ставить Сухарукова, это как американские тренера не 
задумываются кого надо ставить на последний этап, когда есть Лезак. Потому что это люди бойцы, эстафетчики! А у 
наших тренеров как всегда какие-то сомнения. 
Уважаю Серегу, котоый смог отказаться от финала, потому что с ним все равно второе место было бы!

Swimmer48 от Августа 01, 2009, 09:19:57 am

Цитата: Valeri от Августа 01, 2009, 09:11:49 am
Цитата: parent от Августа 01, 2009, 06:58:41 am
http://blog.sport-express.ru/users/vellena/post107535292/page4.html
Пятница, 31 Июля 2009 г. 23:06 (ссылка)  
 Ответ на комментарий Алекс_Бир
Исходное сообщение Алекс_Бир 
"- другого Полищука для вас у товарища Сталина нет" (с). 
Другого Сталина у них нет тоже ((( На собрании вчера был устроен дикий разнос Зуевой и Ефимовой, насколько мне 
известно, основной смысл которого сводился к тому, что свои серебряные медали они могут засунуть в одно место, 
потому что это вообще не результат. Звезды, типа, нашлись...
Могу ошибаться в словах, но смысл был именно таким.
С Настей после этого была истерика -
Странно, а чего разносить? Перед ЧМ у них была задача(опираясь на то, что в прессе писалось) выступить выше своих 
мировых на ЧР, они задачу выполнили. Да, этого не хватило для победы, но и серебро в такой борбе огромный успех. 
Вообще это глупо разносить. Надо сначала дать время все осмыслить, а уже потом делать выводы и ругать. А для начала 
хвалить.

кит от Августа 01, 2009, 09:59:36 am

Цитата: al.zhu от Августа 01, 2009, 08:36:57 am
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:12:44 am
Хотя и сам чемпионат очень странный,где больше говорят не кто плывёт а в чём плывут

Так ты же в первую очередь и говоришь, болельщик хренов. Ведь ты не рассмотрел, что в своем батте за год изменил 
Кавич, не видел, что делала на финише Либби (хоть ей это и не помогло), не обсуждал, что не смотря на кучу 
технических проблем Федя всех рвет (вот чего надо бояться - пелегринизации плавания) и почему и как проиграл 
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Бернар. Все это и многое другое тебе не интересно.
киборг ты чего хамишь?Я про кавича штоль речь вёл?И вообще не понятно о чём твой спич вообще?
Ты что не согласен что одних в костюме прёт ,других не очень?А третих совсем не прёт
Вот в чём проблема а не в костюмах как таковых.В этом странность этого чемпа
И кто как плыть будет в хб хрен знает.Бернар будет много хуже плыть ничуть не сомневаюсь
ЗЫ пелегренизация плавания ты что имеешь ввиду?

Al от Августа 01, 2009, 10:10:36 am

Ребята, не заводитесь!
Иначе придется редактировать посты...

al.zhu от Августа 01, 2009, 10:25:26 am

Цитата: кит от Августа 01, 2009, 09:59:36 am
киборг ты чего хамишь?Я про кавича штоль речь вёл?И вообще не понятно о чём твой спич вообще?

Спич был о том, что в плавании, в его сути, ты нифига не понимаешь, зато горазд потроллить на скандальную тему 
костюмов и дураков в ВФП.

ИРИНА от Августа 01, 2009, 11:33:06 am

Наша этафета 4х100 кмб в пролете мимо финала....
Громова, Артемьева, Беспалова, Ключникова 4.01..

Алексей от Августа 01, 2009, 11:38:37 am

13 3RUS Russia     4:01.09 
GROMOVA Mariya 0.76 29.09 1:00.33 1:00.33
ARTEMYEVA Valentina 0.41 31.51 1:08.30 2:08.63
BESPALOVA Irina 0.26 26.73 57.64 3:06.27
KLYUCHNIKOVA Olga 0.61 26.69 54.82 4:01.09

кит от Августа 01, 2009, 12:35:04 pm

Цитата: al.zhu от Августа 01, 2009, 10:25:26 am
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 09:59:36 am
киборг ты чего хамишь?Я про кавича штоль речь вёл?И вообще не понятно о чём твой спич вообще?

Спич был о том, что в плавании, в его сути, ты нифига не понимаешь, зато горазд потроллить на скандальную тему 
костюмов и дураков в ВФП.
Про дураков из вфп это из твоих юношеских снов ;D Я такого не писал и не говорил
Во вторых, о великий плавательный гуру ,ты мне так и не ответил на мой вопрос
В третих твои понты стремятся к бесконечности.Я например по своему убожеству,не вижу на глаз,что техника мелоули 
просто тождественна технике хаккета
вот такой я плавательный профан
А вы наверное  великий тренер -Не???

любитель-100 от Августа 01, 2009, 12:45:44 pm

Прилуков не вышел на старт 1500 http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30430  
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кит от Августа 01, 2009, 12:50:54 pm

Цитата: любитель-100 от Августа 01, 2009, 12:45:44 pm
Прилуков не вышел на старт 1500 http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30430  

Уже слышали >:(Не надо ему больше мучить себя.И смысла нет.Ну чтоб ещё 3-4 раза ЧР выиграть?для него это думаю не
стимул.А более этого уже врядли получится
А как всё здорово начиналось.В один год выиграл юниорский чемп еуропы и взрослый
Казалось весь мир в кармане

любитель-100 от Августа 01, 2009, 12:56:07 pm

А еще,возвращаясь к теме про допинг,а если быть точнее,кто его применяет и что ни кого поймать не могут...

В блоге В.Е. d 102  написл: 

Утром Горелик сказал мне на трибуне:

- А вот мужской заплыв на 800 метров вольным стилем ввел меня в ступор. Китаец Линь Чжан, который в итоге 
выиграл, проплыл первые 400 метров за 3.46,79. А вторую половину - за 3.45,33. То есть показал на этой части 
дистанции результат, с которым он в индивидуальном финале на 400 метров мог шестым стать. Каким образом 
человек может так плыть, я просто не представляю." 

Наверное это все таки костюмы так помогают....... :o :o :o :o :o 
Как вы думаете? Если ч-к плывет и не устает вообще.... 

Знаю не пойман не вор!!! Но точно так же как война технологий видущих фирм мира,так же война допинга и ВАДА и 
пока побеждает видемо первый!!!!! :( :( :( :( :(

кит от Августа 01, 2009, 01:48:40 pm

 а что костюм?Он может помочь плыть быстрее вследствии разных там факторов
Но как он может помочь плыть вторую половину 800 быстрее чем первую?
всё это просто противоречит физиологии человека
И бидерман последний полтинник на 200 плыл быстрее чем первый
200 не 800 но всёж таки

radical от Августа 01, 2009, 01:54:05 pm

а что прям такого удивительного?проплыл человек 2 раза примерно по 3.46 имея личный 3.41.вон соколова имеет 2 раза 
примерно по 4.11.5 при личном 4.06.7 и ничего.обидно что это вгоняет в ступор наших тренеров

toni от Августа 01, 2009, 01:57:05 pm

Цитата: radical от Августа 01, 2009, 01:54:05 pm
а что прям такого удивительного?проплыл человек 2 раза примерно по 3.46 имея личный 3.41.вон соколова имеет 2 раза 
примерно по 4.11.5 при личном 4.06.7 и ничего.обидно что это вгоняет в ступор наших тренеров
У нее только вот уровень во много раз ниже,а так уже ничего не удивляет...

radical от Августа 01, 2009, 01:58:34 pm

а что вторая половина быстрее-так до фига причин может быть,тем более на стайерской дистанции,свободнее начал вот и
все
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кит от Августа 01, 2009, 02:03:07 pm

Цитата: radical от Августа 01, 2009, 01:58:34 pm
а что вторая половина быстрее-так до фига причин может быть,тем более на стайерской дистанции,свободнее начал вот 
и все
Во первых 3,41 у него нет
Если человек плывёт два по 400 за 3,46 и 3,45
То  чистую 400 из 3,40 он должен выплывать как мне кажется

alemar от Августа 01, 2009, 02:19:07 pm

Есть ключевые точки 37 75 150 300 и тд, после начинаются проблемы где больше где меньше. Задача доплыть до 50 100 
200 и будут равные половины.

кит от Августа 01, 2009, 02:19:49 pm

На последних 400 м 800 м дистанции резалт китайца уступал его личному рекорду на 400 м даже  менее 3 секунд Я в 
сказки не верю
или же остаётся предпологать что готов он феноменально и мог плыть 400 где то за 3,36
но типО живот схватило перед стартом или ещё что

Boymps от Августа 01, 2009, 02:27:15 pm

Прилуков не вышел ??? >:(вообще пипецц...какого х....!!!!
Мне кажется у него после ОИ крышняк срывает....не узнаю его...
P.s. Разачарована

toni от Августа 01, 2009, 02:57:34 pm

Цитата: кит от Августа 01, 2009, 02:19:49 pm
На последних 400 м 800 м дистанции резалт китайца уступал его личному рекорду на 400 м даже  менее 3 секунд Я в 
сказки не верю
или же остаётся предпологать что готов он феноменально и мог плыть 400 где то за 3,36
но типО живот схватило перед стартом или ещё что
3.36...это уж точно нереально и врятли вообще кто так проплывет.

кит от Августа 01, 2009, 04:02:46 pm

Цитата: toni от Августа 01, 2009, 02:57:34 pm
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 02:19:49 pm
На последних 400 м 800 м дистанции резалт китайца уступал его личному рекорду на 400 м даже  менее 3 секунд Я в 
сказки не верю
или же остаётся предпологать что готов он феноменально и мог плыть 400 где то за 3,36
но типО живот схватило перед стартом или ещё что
3.36...это уж точно нереально и врятли вообще кто так проплывет.
Если верить раскладке китайца то должен плыть.Не фига отлынивать...Учитываем ещё старт с тумбочки и старт от 
стеночки..3,44,5 где то его резалт на втором отрезке 800 м Во как люди плывут ;D
Должен 400 за 3,36 плыть а то и шустрее. Пехштайн конькобежку забанили на основе косвенных данных. Картина крови 
и анализ расклада по дистанции
Будь в фина нормальные люди китайца бы забанили сразу после финиша
Это всё просто моск оскорбляет

Алексей от Августа 01, 2009, 04:17:12 pm
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ВАДА и так оборзела, так Вы ещё предлагаете, из-за раскладки или слишком быстрого проплывания дисквалификацию 
устраивать. Презумпция невиновности и так уже нарушается, они считают, что все кто быстро плывёт, используют 
допинг, так Ваше предложение ещё круче. Мало ли какому специалисту не понравилось кто как плывёт, сделай допинг-
контроль, а по результатам уже решай что делать дальше.

кит от Августа 01, 2009, 04:21:48 pm

Цитата: Алексей от Августа 01, 2009, 04:17:12 pm
ВАДА и так оборзела, так Вы ещё предлагаете, из-за раскладки или слишком быстрого проплывания дисквалификацию 
устраивать. Презумпция невиновности и так уже нарушается, они считают, что все кто быстро плывёт, используют 
допинг, так Ваше предложение ещё круче. Мало ли какому специалисту не понравилось кто как плывёт, сделай допинг-
контроль, а по результатам уже решай что делать дальше. 
Плохо ловится ЭПО и все это знают.Но вот расклад китайский он нереальный
Просто нереальный
Презумции невиновности в спорте нет .И спортсмены на это дают согласие

Алексей от Августа 01, 2009, 04:27:59 pm

Согласие можно дать по собственной воле, а можно с пистолетом у виска. Спортсмен - второй вариант. Не согласен - 
забудь про спорт и альтернативы нет.

любитель-100 от Августа 01, 2009, 04:36:12 pm

дааа....... я думаю скоро 100 за 42 секунды проплывут туда 21 и обратно 21,если не быстрее ;) ;) ;) ;) ;) ;) ;)...........

А потом скажут,блин вот это комбинезон или шапочка и  ВАДА одобрит  ;) ;) ;) ;) ;)о........

Алексей от Августа 01, 2009, 04:39:51 pm

Пусть сделает допиг-контроль и если всё нормально, то какие проблемы? Пусть совершенствует своё вооружение.

toni от Августа 01, 2009, 04:44:02 pm

Цитата: любитель-100 от Августа 01, 2009, 04:36:12 pm
дааа....... я думаю скоро 100 за 42 секунды проплывут туда 21 и обратно 21,если не быстрее ;) ;) ;) ;) ;) ;) ;)...........

А потом скажут,блин вот это комбинезон или шапочка и  ВАДА одобрит  ;) ;) ;) ;) ;)о........
А такого точно в истории плавания не будет.

любитель-100 от Августа 01, 2009, 04:49:03 pm

получается кто знает название пилюльки тот плывет,кто не знает тот в жо..е.....

Интересно возьмите Манини он с 05 по 07 был лидером мир-го рейтинга,а потом даже не в десятке всего-то за год, 
наверно не тренировался совсем :) :) :) :) :) :).... Когда на lZR все грешили,он в арене плыл?
Арену поменял на Lzr,остался на свойх рез-ах........

любитель-100 от Августа 01, 2009, 04:56:19 pm

Цитата: toni от Августа 01, 2009, 04:44:02 pm
Цитата: любитель-100 от Августа 01, 2009, 04:36:12 pm
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дааа....... я думаю скоро 100 за 42 секунды проплывут туда 21 и обратно 21,если не быстрее ;) ;) ;) ;) ;) ;) ;)...........

А потом скажут,блин вот это комбинезон или шапочка и  ВАДА одобрит  ;) ;) ;) ;) ;)о........
А такого точно в истории плавания не будет.

А когда то про рекорд Спитца такое говорили ........... ;) ;) ;) ;) ;) ;) ;) ;) ;)

Как там у АДИДАС "Невозможное Возможно"........  ;) ;) ;) ;) ;) ;) ;) ;)

кит от Августа 01, 2009, 05:00:10 pm

Алексей вы тренер, вам вопрос.Может такое быть-ваш подопечный на 800 плывет последние 
400 за 3,44,5
Причём его личный резалт на чистых 400 где то 3,42,5 показанный только что
Если на своих плыть такое возможно?

Алексей от Августа 01, 2009, 05:07:37 pm

Нет, не возможно. 
Я говорю, о том, что если человек пройдя допинг-контроль, оказался чист, то возможно высказать не понимание, того как
он мог так проплыть, но не обвинять его. А здесь звучат обвинения. И Горелик был прав, высказывая не понимание 
этого, а не обвинение в применение допинга.

любитель-100 от Августа 01, 2009, 05:20:01 pm

ни кто не обвиняет...... Это не более чем догадки или мысли в "слух",как угодно.... 

Ну вы тем не менее зная плавание изнутри, понимаете что не возможно работать на пределе 8 мин и не устать.....

А по большому счету я думаю, что ВАДА не успевает за создателями допинга........... У каждого свои цели, у одних 
найти,а у других, чтоб не нашли ;) ;) ;) ;) ;) ;) ;).... 

А в применение допинг я уверен,но это мое мнение...

Алексей от Августа 01, 2009, 05:28:22 pm

Будем, считать, что я ошибся. ;D 
Кстати, про некоторых спортсменов в Пекине, можно было с большей уверенностью сказать, что они сидят на допинге. 
Выиграв с новым МР они даже не запыхались. На ЧМ, по крайней мере, видно, что люди устали на финише.  А там, 
через несколько секунд после финиша, дыхание уже было ровным, только слишком сильное расширение сосудов и 
посиневшие губы, это было у очень многих. ;) 
Но больше всего на Олимпиаде меня удивили не пловцы, а легкоатлет, а ещё точнее Болт. Как он  уставил РМ на 100. Это
что-то было невероятное.

ИРИНА от Августа 01, 2009, 05:33:35 pm

Выиграв с новым МР они даже не запыхались. На ЧМ, по крайней мере, видно, что люди устали на финише.  А там, 
через несколько секунд после финиша, дыхание уже было ровным, только слишком сильное расширение сосудов и 
посиневшие губы, это было у очень многих.   
 
В  Пикине "климат иной, идут лавины, одна за одной" ;D

любитель-100 от Августа 01, 2009, 05:43:11 pm

Еще добавлю....

Как то зашел у меня разговор с Паурлифтерами про химию... На что они мне рассказали много нового,как для чего и 
зачем и сколько и куда :) :) :) :) :).... 
Я охр...ел ........... :o :o :o :o :o :o :o 
А самое главное что не один из них не занимается чистым :-\ :-\ :-\ :-\ :-\... И когда я рассказал  им про  то что в плавание 



мастера делают на витруме, они смотрели на меня как на ребенка..... А самое интересное,что ребята знают за сколько 
нужно брасить или дополнительно попить,чтоб не попасться на доп. контроле на межднарод. выступлениях...
Далеко ходить не надо почитайте таки же форумы для атлетов,там все пишут не стесняясь

Вот так все печально...

Алексей от Августа 01, 2009, 05:59:37 pm

У них "немного" методы и задачи другие, чем у нас.
Чем больше я узнаю о допингах, тем во-первых, я меньше начинаю бояться всевозможных побочных эффектов, а во-
вторых, тем больше понимаю, что можно и должно обходится без допинга и показывать высокие результаты, правда это 
значительно дороже и дольше. Но зато гораздо интереснее. ;D

любитель-100 от Августа 01, 2009, 06:47:27 pm

С этим я соглашусь дороже и дольше... А точнее никогда.... 
Никогда не победить на соревнованиях уровня ОИ и ЧМ, да и в сборную не попасть...... 
Не хочу на кого то намекать,да и не на кого... Но мы тоже делаем огромный рывок в результатах.... Если бы два года назад
наши плыли на ЧМ07 так же как сейчас... 40 процентов наград были бы у России(поправьте если не прав)...

Из этого следует,что мы делаем LADA Priora,а американцы Cadillac(ну я утрирую ;) ;) ;))....

кит от Августа 01, 2009, 07:08:29 pm

Цитата: ИРИНА от Августа 01, 2009, 05:33:35 pm
   
 
В  Пикине "климат иной, идут лавины, одна за одной" ;D
лавина называется хитрый эритропоэтин, который пока не научились ловить.Это и ежику понятно
иначе с чего он так на длинных вылез.Где он был на 200?Хотя вроде один из лидеров сезона На 400 уже был третий 
А вот на 800 рулит.На 1500 наверное заключительную сотню из 51 выплывет ;D
ЗЫ не верю кристально чистый спорт,но это уже наглость чессно слово

Swimmer48 от Августа 01, 2009, 07:15:38 pm

Цитата: Алексей от Августа 01, 2009, 05:59:37 pm
У них "немного" методы и задачи другие, чем у нас.
Чем больше я узнаю о допингах, тем во-первых, я меньше начинаю бояться всевозможных побочных эффектов, а во-
вторых, тем больше понимаю, что можно и должно обходится без допинга и показывать высокие результаты, правда это 
значительно дороже и дольше. Но зато гораздо интереснее. ;D
все же в спорте задача у всех одна. Стать лучшим.

Алексей от Августа 01, 2009, 07:18:23 pm

Разумеется. А зечем впахивать, если не становиться лучшим? Вот только цена бывает разной.

Shogun от Августа 01, 2009, 07:25:30 pm

зуева 2,04,94.  эхх..на финише почти догнала ковентри

Al от Августа 01, 2009, 07:27:34 pm

Цитата: любитель-100 от Августа 01, 2009, 06:47:27 pm
С этим я соглашусь дороже и дольше... А точнее никогда.... 
Никогда не победить на соревнованиях уровня ОИ и ЧМ, да и в сборную не попасть...... 
Не хочу на кого то намекать,да и не на кого... Но мы тоже делаем огромный рывок в результатах.... Если бы два года 
назад наши плыли на ЧМ07 так же как сейчас... 40 процентов наград были бы у России(поправьте если не прав)...

А это как у всех демагогов -  в чем-то прав, в чем-то не прав, но править не хочется.
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dive.62 от Августа 01, 2009, 07:38:07 pm

 Поздравления Анастасии Зуевой! Если кто может передайте ей, что она лучшая и спасибо ей за выступления на этом 
чемпионате.

toni от Августа 01, 2009, 07:58:34 pm

Фелпс красавец просто!!!нет слов..

любитель-100 от Августа 01, 2009, 08:01:03 pm

ФЕЛПС!!! И ЛЗР!!!!!! ВАУ!!!

alemar от Августа 01, 2009, 08:04:26 pm

Цитата: любитель-100 от Августа 01, 2009, 06:47:27 pm
С этим я соглашусь дороже и дольше... А точнее никогда.... 
Никогда не победить на соревнованиях уровня ОИ и ЧМ, да и в сборную не попасть...... 
Не хочу на кого то намекать,да и не на кого... 
это вы сейчас ни на кого не намекали, прямо так и сказали.В сборную без этого не попасть.
Мне кажется плавание такой вид где еще долго будут расти рекорды. И не только в костюмах дело. Сила которая раньше 
вроде мешала теперь выходит на первое место. И реализуется. Ну и тд.

Рад за настю поздравляю.

кит от Августа 01, 2009, 08:16:47 pm

Настя умница
но какой то пустяковины хреновины нашим звёздам звёздочкам не хватаем
Совсем чуть чуть ещё..Какой у этой сборной всё таки колоссальный потенциал
Если его не реализуем, всем кто имеет к ней отношение надо будет просто убить сИбя апстену ;D

spiritmaster от Августа 01, 2009, 08:17:05 pm

пора особо желающим открыть тему "причины поражения кавича")))
мишка рулит без вопросов и спекуляций!
хуз токинг нау!?

spiritmaster от Августа 01, 2009, 08:18:10 pm

Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:16:47 pm
Настя умница
но какой то пустяковины хреновины нашим звёздам звёздочкам не хватаем
Совсем чуть чуть ещё..Какой у этой сборной всё таки колоссальный потенциал
Если его не реализуем, всем кто имеет к ней отношение надо будет просто убить сИбя апстену ;D
ковентри старше, на ковентри хуже костюм, ковентри ниже ростом ... чего нехватает насте???

кит от Августа 01, 2009, 08:24:28 pm

Цитата: spiritmaster от Августа 01, 2009, 08:18:10 pm
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:16:47 pm
Настя умница
но какой то пустяковины хреновины нашим звёздам звёздочкам не хватаем
Совсем чуть чуть ещё..Какой у этой сборной всё таки колоссальный потенциал
Если его не реализуем, всем кто имеет к ней отношение надо будет просто убить сИбя апстену ;D
ковентри старше, на ковентри хуже костюм, ковентри ниже ростом ... чего нехватает насте???

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128169#msg128169
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128171#msg128171
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128169#msg128169
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128157#msg128157


Вчера меня этот вопрос мучал.Сегодня уже нет.Не знаю чего не хватает чтоб из статистов стать плавательной 
державой.Чуть чуть пол шага,но не хватает
вполне реально на этом чемпе было иметь.Даже страшно сказать-3-4 золота
Абсолютно реально.но увы .Не знаю,только догадываться могу
но проблема есть и очень сурьёзная

Болельщица от Августа 01, 2009, 08:34:14 pm

Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:24:28 pm
Цитата: spiritmaster от Августа 01, 2009, 08:18:10 pm
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:16:47 pm
Настя умница
но какой то пустяковины хреновины нашим звёздам звёздочкам не хватаем
Совсем чуть чуть ещё..Какой у этой сборной всё таки колоссальный потенциал
Если его не реализуем, всем кто имеет к ней отношение надо будет просто убить сИбя апстену ;D
ковентри старше, на ковентри хуже костюм, ковентри ниже ростом ... чего нехватает насте???
Вчера меня этот вопрос мучал.Сегодня уже нет.Не знаю чего не хватает чтоб из статистов стать плавательной 
державой.Чуть чуть пол шага,но не хватает
вполне реально на этом чемпе было иметь.Даже страшно сказать-3-4 золота
Абсолютно реально.но увы .Не знаю,только догадываться могу
Может дело в психологии? В неумении ЖЕЛАТЬ БЫТЬ победителем? И все таки наши сильны, как никогда! Ближайшее 
будущее покажет! Я в это верю.
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:24:28 pm
но проблема есть и очень сурьёзная

Алексей от Августа 01, 2009, 08:40:47 pm

Цитата: любитель-100 от Августа 01, 2009, 05:43:11 pm
Еще добавлю....

Как то зашел у меня разговор с Паурлифтерами про химию... На что они мне рассказали много нового,как для чего и 
зачем и сколько и куда :) :) :) :) :).... 
Я охр...ел ........... :o :o :o :o :o :o :o 
А самое главное что не один из них не занимается чистым :-\ :-\ :-\ :-\ :-\... И когда я рассказал  им про  то что в плавание 
мастера делают на витруме, они смотрели на меня как на ребенка..... А самое интересное,что ребята знают за сколько 
нужно брасить или дополнительно попить,чтоб не попасться на доп. контроле на межднарод. выступлениях...
Далеко ходить не надо почитайте таки же форумы для атлетов,там все пишут не стесняясь

Вот так все печально... 

Немного вернусь к предыдущему обсуждению. Информация для размышления. По статистике в последнее время больше 
всег попадаются на допинге именно паурлифтеры.

Boymps от Августа 01, 2009, 08:49:28 pm

Фелпс просто порвал :)показал кто главный:)молодец:)
Но больше всего порадовала Зуева!!!Красава!!!
Ну почему нам немножко не хватает :'( :'( :'(

кит от Августа 01, 2009, 08:53:57 pm

Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 08:49:28 pm
Фелпс просто порвал :)показал кто главный:)молодец:)
Но больше всего порадовала Зуева!!!Красава!!!
Ну почему нам немножко не хватает :'( :'( :'(
кто то типа хидинга нам нужен.Не к ночи футбол будет упомянут ;D
Сам же голландец говорил что корень всех бед-отсутствие амбиций и не верие в себя
Тянет ли воронцов на хидинга? не знаю,пока думаю нет

Al от Августа 01, 2009, 08:55:18 pm
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Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 08:49:28 pm
Фелпс просто порвал :)показал кто главный:)молодец:)
Но больше всего порадовала Зуева!!!Красава!!!
Ну почему нам немножко не хватает :'( :'( :'(

А надо рассматривать подготовку к соревам как эстафету.
Руководство федерации передает эстафету руководству сборной, дальше тренеры, последний этап - спортсмены.
Если кто-то свой этап запорол или "не очень рубился" - спортсмены не вытянут.

al.zhu от Августа 01, 2009, 09:00:29 pm

Цитата: spiritmaster от Августа 01, 2009, 08:18:10 pm
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:16:47 pm
Настя умница
но какой то пустяковины хреновины нашим звёздам звёздочкам не хватаем
Совсем чуть чуть ещё..Какой у этой сборной всё таки колоссальный потенциал
Если его не реализуем, всем кто имеет к ней отношение надо будет просто убить сИбя апстену ;D
ковентри старше, на ковентри хуже костюм, ковентри ниже ростом ... чего нехватает насте???

Техника у Кристи значительно лучше, оно ровнее лежит, у нее лучше тайминг, выходы - загляденье (когда Настю болтает 
вверх-вниз). Если бы Ковентри была физически готова как была к ОИ, Настя бы курила в 2-х корпусах сзади.

Boymps от Августа 01, 2009, 09:02:26 pm

Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:53:57 pm
Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 08:49:28 pm
Фелпс просто порвал :)показал кто главный:)молодец:)
Но больше всего порадовала Зуева!!!Красава!!!
Ну почему нам немножко не хватает :'( :'( :'(
кто то типа хидинга нам нужен.Не к ночи футбол будет упомянут ;D
Сам же голландец говорил что корень всех бед-отсутствие амбиций и не верие в себя
Тянет ли воронцов на хидинга? не знаю,пока думаю нет
Так об этом злаполучном корне уже столько говорят,не уж то нельзя один раз вырвать его и жить спокойнее станет и 
спортсменам, и нам болельщикам ;)

Болельщица от Августа 01, 2009, 09:03:23 pm

Цитата: Al от Августа 01, 2009, 08:55:18 pm
Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 08:49:28 pm
Фелпс просто порвал :)показал кто главный:)молодец:)
Но больше всего порадовала Зуева!!!Красава!!!
Ну почему нам немножко не хватает :'( :'( :'(

А надо рассматривать подготовку к соревам как эстафету.
Руководство федерации передает эстафету руководству сборной, дальше тренеры, последний этап - спортсмены.
Если кто-то свой этап запорол или "не очень рубился" - спортсмены не вытянут.
можно сказать, что первый этап в ТАКОЙэстафете уже ЗАВАЛ...

Boymps от Августа 01, 2009, 09:05:53 pm

Касаемо тренеров,то думаю Воронцов ещё сея покажет,просто у нас народ оч упрямый порой не в ту область,но 
Воронцов у нас сильный и он скрутит всех в бараний рог,пойдут победы и мы станем властителями плавательного мира  :
D
P.s. по-крайне мере это моя мечта ;D

кит от Августа 01, 2009, 09:06:01 pm

Так так два корпуса.Те вы хотите сказать что будь ковентри в форме она бы выплыла из 2 минут? Я вам верю как 
родному/c/
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Boymps от Августа 01, 2009, 09:06:56 pm

Цитата: Болельщица от Августа 01, 2009, 09:03:23 pm
Цитата: Al от Августа 01, 2009, 08:55:18 pm
Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 08:49:28 pm
Фелпс просто порвал :)показал кто главный:)молодец:)
Но больше всего порадовала Зуева!!!Красава!!!
Ну почему нам немножко не хватает :'( :'( :'(

А надо рассматривать подготовку к соревам как эстафету.
Руководство федерации передает эстафету руководству сборной, дальше тренеры, последний этап - спортсмены.
Если кто-то свой этап запорол или "не очень рубился" - спортсмены не вытянут.
можно сказать, что первый этап в ТАКОЙэстафете уже ЗАВАЛ...
Типо того руководство у нас не очень ???

al.zhu от Августа 01, 2009, 09:07:59 pm

Цитата: кит от Августа 01, 2009, 09:06:01 pm
Так так два корпуса.Те вы хотите сказать что будь ковентри в форме она бы выплыла из 2 минут? Я вам верю как 
родному/c/

Ну да, это же НЕВОЗМОЖНО, бхы-хы-хы

Al от Августа 01, 2009, 09:10:09 pm

Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 09:06:56 pm
Цитата: Болельщица от Августа 01, 2009, 09:03:23 pm
Цитата: Al от Августа 01, 2009, 08:55:18 pm
Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 08:49:28 pm
Фелпс просто порвал :)показал кто главный:)молодец:)
Но больше всего порадовала Зуева!!!Красава!!!
Ну почему нам немножко не хватает :'( :'( :'(

А надо рассматривать подготовку к соревам как эстафету.
Руководство федерации передает эстафету руководству сборной, дальше тренеры, последний этап - спортсмены.
Если кто-то свой этап запорол или "не очень рубился" - спортсмены не вытянут.
можно сказать, что первый этап в ТАКОЙэстафете уже ЗАВАЛ...
Типо того руководство у нас не очень ???

У нас три первых этапа проблемных. Какой более проблемный - сказать сложно.
А четвертый вытягивает, что может.

кит от Августа 01, 2009, 09:12:45 pm

Ваши жизнерадостные выклики,типа -бхы-хы-хы
мне мало понятны.Более того,они не делаю ваши утверждения более убедительными ;D

кит от Августа 01, 2009, 09:14:22 pm

Цитата: Al от Августа 01, 2009, 09:10:09 pm
Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 09:06:56 pm
Цитата: Болельщица от Августа 01, 2009, 09:03:23 pm
Цитата: Al от Августа 01, 2009, 08:55:18 pm
Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 08:49:28 pm
Фелпс просто порвал :)показал кто главный:)молодец:)
Но больше всего порадовала Зуева!!!Красава!!!
Ну почему нам немножко не хватает :'( :'( :'(
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А надо рассматривать подготовку к соревам как эстафету.
Руководство федерации передает эстафету руководству сборной, дальше тренеры, последний этап - спортсмены.
Если кто-то свой этап запорол или "не очень рубился" - спортсмены не вытянут.
можно сказать, что первый этап в ТАКОЙэстафете уже ЗАВАЛ...
Типо того руководство у нас не очень ???

У нас три первых этапа проблемных. Какой более проблемный - сказать сложно.
А четвертый вытягивает, что может.

так легче всего наверное

spiritmaster от Августа 01, 2009, 09:15:54 pm

Цитата: al.zhu от Августа 01, 2009, 09:00:29 pm
Цитата: spiritmaster от Августа 01, 2009, 08:18:10 pm
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:16:47 pm
Настя умница
но какой то пустяковины хреновины нашим звёздам звёздочкам не хватаем
Совсем чуть чуть ещё..Какой у этой сборной всё таки колоссальный потенциал
Если его не реализуем, всем кто имеет к ней отношение надо будет просто убить сИбя апстену ;D
ковентри старше, на ковентри хуже костюм, ковентри ниже ростом ... чего нехватает насте???

Техника у Кристи значительно лучше, оно ровнее лежит, у нее лучше тайминг, выходы - загляденье (когда Настю болтает
вверх-вниз). Если бы Ковентри была физически готова как была к ОИ, Настя бы курила в 2-х корпусах сзади.
знаешь ... из под воды когда показали настю, все ошибки видны, причем я не про что-то заоблочно-забубенное, видно на 
каом движении во время гребка идет торможение, которого у ковентри нет совсем, перемаловать их - глупо ... да и кто мы
такие, но вот основной вопрос ... а тренер куда смотрит??? а настя никогда не видела себя?

Boymps от Августа 01, 2009, 09:16:29 pm

Цитата: Al от Августа 01, 2009, 09:10:09 pm
Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 09:06:56 pm
Цитата: Болельщица от Августа 01, 2009, 09:03:23 pm
Цитата: Al от Августа 01, 2009, 08:55:18 pm
Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 08:49:28 pm
Фелпс просто порвал :)показал кто главный:)молодец:)
Но больше всего порадовала Зуева!!!Красава!!!
Ну почему нам немножко не хватает :'( :'( :'(

А надо рассматривать подготовку к соревам как эстафету.
Руководство федерации передает эстафету руководству сборной, дальше тренеры, последний этап - спортсмены.
Если кто-то свой этап запорол или "не очень рубился" - спортсмены не вытянут.
можно сказать, что первый этап в ТАКОЙэстафете уже ЗАВАЛ...
Типо того руководство у нас не очень ???

У нас три первых этапа проблемных. Какой более проблемный - сказать сложно.
А четвертый вытягивает, что может.
В русском фольклёре есть такая поговорка, что "рыба гниёт с головы",может в этом вся беда  ::)

Boymps от Августа 01, 2009, 09:18:36 pm

Так...белеем все за нашу Валю!!
P.s. Счас в эфире как раз и говорит та "рыбья голова"

al.zhu от Августа 01, 2009, 09:20:40 pm

Цитата: spiritmaster от Августа 01, 2009, 09:15:54 pm
Цитата: al.zhu от Августа 01, 2009, 09:00:29 pm
Техника у Кристи значительно лучше, оно ровнее лежит, у нее лучше тайминг, выходы - загляденье (когда Настю 
болтает вверх-вниз). Если бы Ковентри была физически готова как была к ОИ, Настя бы курила в 2-х корпусах сзади.
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знаешь ... из под воды когда показали настю, все ошибки видны, причем я не про что-то заоблочно-забубенное, видно на 
каом движении во время гребка идет торможение, которого у ковентри нет совсем, перемаловать их - глупо ... да и кто 
мы такие, но вот основной вопрос ... а тренер куда смотрит??? а настя никогда не видела себя?

Фиг знает, может и не видела. Я как-то переписывался с Гилевым, говорит, делали анализ, выдавали тренерам и 
спортсменам, все забили.
Но понимаешь, это не интересно. Гораздо интереснее поговорить за костюмы, допинг и психологию.

Алексей от Августа 01, 2009, 09:21:00 pm

Есть такое выражение - в семье, муж голова, а жена шея, куда хочет, туда и повернёт голову.

Boymps от Августа 01, 2009, 09:23:54 pm

Цитата: Алексей от Августа 01, 2009, 09:21:00 pm
Есть такое выражение - в семье, муж голова, а жена шея, куда хочет, туда и повернёт голову.
Оно тут при чем ???

spiritmaster от Августа 01, 2009, 09:29:11 pm

а вот это ... блин кавич в итоге оказался человеком честным! уважаю!!!
после заплыва интервью:

"How can it not motivate you? When there are things that are said, the only thing it does for me is fire me up,'' Phelps told NBC. 
"It does nothing but literally motivate me to no end, and I love it.''
как это может тебя завести? когда столько всего сказано, все это только зажигает меня, сказал фэлпс, это не дает ничего 
кроме мотивации для меня и я обожаю это.

The two rivals finally shook hands, but that was about it.
двое в итоге пожали руки

Nothing more needed to be said.
ничего больше не требуется говорить

"This is just a testament to Michael Phelps,'' Cavic said. "He can do it all.''
это просто доказательство майкла фэлпся, сказал кавич, он может сделать все это

Cavic did say one thing to Phelps: "You're the man.''
кавич сказал фэлпсу только одно - ты мужик.

"He just looked at me and smiled,'' Cavic said. "He knows it.''
он просто посмотрел на меня и улыбнулся, сказал кавич, он это знает.

Алексей от Августа 01, 2009, 09:30:06 pm

Даже после того как увидели технику, осознали ошибку и тренер и спортсмен (наиболее важно), надо ещё придумать как 
это исправить, так как движения делаются почти на автомате. Надо наработать это движение и после того как спортсмен 
понял движение и начал его правильно выполнять, надо ещё порядка 40 дней, чтобы движение стало его собственным, а 
без этого на соревнованиях он сорвётся на старое движение, особенно на 50 или 100, а также на финише. Так что не всё 
так просто. Так что на исправление одной ошибки может уйти несколько месяцев. А в это время ещё хватает и других 
проблем, в том числе и стартов, а перед стартом менять технику неблагодарное дело.

spiritmaster от Августа 01, 2009, 09:36:53 pm

Цитата: Алексей от Августа 01, 2009, 09:30:06 pm
Даже после того как увидели технику, осознали ошибку и тренер и спортсмен (наиболее важно), надо ещё придумать как
это исправить, так как движения делаются почти на автомате. Надо наработать это движение и после того как спортсмен
понял движение и начал его правильно выполнять, надо ещё порядка 40 дней, чтобы движение стало его собственным, а
без этого на соревнованиях он сорвётся на старое движение, особенно на 50 или 100, а также на финише. Так что не всё 
так просто. Так что на исправление одной ошибки может уйти несколько месяцев. А в это время ещё хватает и других 
проблем, в том числе и стартов, а перед стартом менять технику неблагодарное дело.

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128197#msg128197
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128193#msg128193


люди плавают столько лет, по стольку километров каждый день ... они что, кроме выносливости и силы, ничего не 
тренируют?

al.zhu от Августа 01, 2009, 09:37:15 pm

Да кто бы спорил, Алексей! Но сейчас же не 80-е и даже не 90-е, когда просто не было соответствующей техники для 
анализа.

spiritmaster от Августа 01, 2009, 09:40:15 pm

http://nbcsports.msnbc.com/id/22825103/vp/32250516#32250516

100 fly NBC

al.zhu от Августа 01, 2009, 09:41:17 pm

Цитата: spiritmaster от Августа 01, 2009, 09:40:15 pm
http://nbcsports.msnbc.com/

Миша, кстати, впервые на моей памяти плыл 100-ку в полном комбезе  :P

Алексей от Августа 01, 2009, 09:41:38 pm

Пожалуй, этой техники стало меньше. ;D Аппаратура сама, без человека, не анализирует. В конце 80-х была тренерская 
конференция в Самаре, приезжал Хальянд, то как он показывал  технику, аппаратура, качество - я в сборной сейчас не 
видел.  :(  

al.zhu от Августа 01, 2009, 09:45:34 pm

Цитата: Алексей от Августа 01, 2009, 09:41:38 pm
Пожалуй, этой техники стало меньше. ;D Аппаратура сама, без человека, не анализирует. В конце 80-х была тренерская 
конференция в Самаре, приезжал Хальянд, то как он показывал  технику, аппаратура, качество - я в сборной сейчас не 
видел.  :(  

Хальянд живее всех живых! Записывайся, плати, приезжай и получай свой анализ :P
http://swim.ee/technique/tech_testing_analysis.html
Цитировать
Testing in Estonia

It is possible also to come to Tallinn for the testing procedure. Then the requirements for the pool and feedback location will be 
taken care of by us. Miminum program for testing in Estonia will be for 2 swimmers over a period of 2 days:
1st day - arrival in Tallinn Friday evening;
2nd day - Saturday morning 0800 filming; feedback same day 1400-1800; 
А у амеров соотв. анализ предлагают чуть ли не в каждом летнем кэмпе.

Алексей от Августа 01, 2009, 09:55:42 pm

Опять же - Эстония и США, но не Россия. Кочергин в своё время предлагал подводную съёмку с внутрицикловой 
скоростью, сейчас он в КНГ, так что не знаю, насколько он доступен.

spiritmaster от Августа 01, 2009, 09:58:08 pm

Цитата: al.zhu от Августа 01, 2009, 09:41:17 pm
Цитата: spiritmaster от Августа 01, 2009, 09:40:15 pm
http://nbcsports.msnbc.com/

Миша, кстати, впервые на моей памяти плыл 100-ку в полном комбезе  :P
где-то он уже плыл в полном ... монреаль, кажется

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128200#msg128200
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128201#msg128201
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128202#msg128202
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128200#msg128200


al.zhu от Августа 01, 2009, 10:01:33 pm

Цитата: Алексей от Августа 01, 2009, 09:55:42 pm
Опять же - Эстония и США, но не Россия. Кочергин в своё время предлагал подводную съёмку с внутрицикловой 
скоростью, сейчас он в КНГ, так что не знаю, насколько он доступен. 

Блин, ну сейчас же не железный занавес, какая вам разница, кто будет делать анализ, русский человек или иностранец? 
Хальянд с удовольствием приедет со всей аппаратурой. Если дорого (но ведь всяко дешевле, чем купить все самим, да 
еще и обучиться), съездите сами к нему. Дорого, ну тогда ой, давайте поговорим про психологию. Разговоры у нас на 
форуме бесплатны  ;D

al.zhu от Августа 01, 2009, 10:02:05 pm

Цитата: spiritmaster от Августа 01, 2009, 09:58:08 pm
Цитата: al.zhu от Августа 01, 2009, 09:41:17 pm
Цитата: spiritmaster от Августа 01, 2009, 09:40:15 pm
http://nbcsports.msnbc.com/

Миша, кстати, впервые на моей памяти плыл 100-ку в полном комбезе  :P
где-то он уже плыл в полном ... монреаль, кажется

Неа (http://www.youtube.com/watch?v=UMW3C2CY5SE), вообще в шортиках

Алексей от Августа 01, 2009, 10:04:47 pm

Разницы не какой. Кроме одной - "Где деньги,Зин?"  ;D

Boymps от Августа 01, 2009, 10:10:06 pm

Цитата: Алексей от Августа 01, 2009, 10:04:47 pm
Разницы не какой. Кроме одной - "Где деньги,Зин?"  ;D
Ну Вы как человек читающий Макаренко,умеющий отличать таланты от бездарных,к тому же тренет можете предложить
методы корриктеровки техники чтоб дешево и сердито было??

Алексей от Августа 01, 2009, 10:13:54 pm

У Анастасии есть свой тренер, и очень опытный. Не мне ей советовать.

spiritmaster от Августа 01, 2009, 10:15:49 pm

Цитата: Алексей от Августа 01, 2009, 10:13:54 pm
У Анастасии есть свой тренер, и очень опытный. Не мне ей советовать. 
точно!

al.zhu от Августа 01, 2009, 10:18:14 pm

Цитата: spiritmaster от Августа 01, 2009, 10:15:49 pm
Цитата: Алексей от Августа 01, 2009, 10:13:54 pm
У Анастасии есть свой тренер, и очень опытный. Не мне ей советовать. 
точно!

Хочу заметить, что и с деньгами у них вроде проблем не должно быть. Хотя... может Бугатти или Астон Мартин какой 
приглядела? ;)

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128211#msg128211
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128212#msg128212
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128211#msg128211
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128209#msg128209
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128200#msg128200
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128201#msg128201
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128205#msg128205
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128204#msg128204


alemar от Августа 01, 2009, 10:50:13 pm

Вот  все про психология задвигают ну и конечно про костюмы. Я что то не могу понять это если пригласить психолога, а 
он к стати есть, то можно сразу и победить, можно даже без костюма, да что уж там можно и без тренировки.
Если я поплыву ну скажем 100 брасс за 50 сек где-нибудь на округе что мне помешает выиграть чемпионат мира где все 
плывут 58. На фиг мне психолог и костюм который дает 2 сек прироста, я и так всех как газету.

Это конечно из разряда мишки взял и ои всех убрал.

А так все ясно наши очень сильно прибавили, догнали так скажем. Чтоб обогнать надо что то новое делать.

Lava от Августа 01, 2009, 11:33:43 pm

«Некоторое время назад Юрий Прилуков обратился к врачам с жалобами на боли в спине, - сказал Андрей Воронцов. - 
После осмотра спортсмену было рекомендовано не стартовать на дистанции 1500 м. Мы приняли решение поберечь его. 
Точный диагноз я вам сейчас не скажу, но врачи говорят, проблемы у Прилукова достаточно серьезные. После 
возвращения домой проведем серьезное обследование, тогда все станет понятно. Наверняка именно из-за этих проблем 
со спиной Прилуков не смог реализовать себя на дистанции 800 м».

shushu от Августа 01, 2009, 11:48:12 pm

Цитата: Lava от Августа 01, 2009, 11:33:43 pm
«Некоторое время назад Юрий Прилуков обратился к врачам с жалобами на боли в спине, - сказал Андрей Воронцов. - 
После осмотра спортсмену было рекомендовано не стартовать на дистанции 1500 м. Мы приняли решение поберечь его.
Точный диагноз я вам сейчас не скажу, но врачи говорят, проблемы у Прилукова достаточно серьезные. После 
возвращения домой проведем серьезное обследование, тогда все станет понятно. Наверняка именно из-за этих проблем 
со спиной Прилуков не смог реализовать себя на дистанции 800 м».
Бред! Позор! Не выйти на старт на ЧМ вместе с боливийцами, и акимито еще островитянами. У нас что некому 
полторашку больше стартануть? Замените. Позор. :(

Boymps от Августа 01, 2009, 11:55:10 pm

Цитата: shushu от Августа 01, 2009, 11:48:12 pm
Цитата: Lava от Августа 01, 2009, 11:33:43 pm
«Некоторое время назад Юрий Прилуков обратился к врачам с жалобами на боли в спине, - сказал Андрей Воронцов. - 
После осмотра спортсмену было рекомендовано не стартовать на дистанции 1500 м. Мы приняли решение поберечь его.
Точный диагноз я вам сейчас не скажу, но врачи говорят, проблемы у Прилукова достаточно серьезные. После 
возвращения домой проведем серьезное обследование, тогда все станет понятно. Наверняка именно из-за этих проблем 
со спиной Прилуков не смог реализовать себя на дистанции 800 м».
Бред! Позор! Не выйти на старт на ЧМ вместе с боливийцами, и акимито еще островитянами. У нас что некому 
полторашку больше стартануть? Замените. Позор. :(

1500м не за секунду плавают,а за 14 минут.И если Вы такой умный,сильный и выносливый то стартуйте на полторашке 
сами и мы посмотрим на сколько бассейнов он Вас обгонит. :P

shushu от Августа 02, 2009, 12:01:05 am

Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 11:55:10 pm
Цитата: shushu от Августа 01, 2009, 11:48:12 pm
Цитата: Lava от Августа 01, 2009, 11:33:43 pm
«Некоторое время назад Юрий Прилуков обратился к врачам с жалобами на боли в спине, - сказал Андрей Воронцов. - 
После осмотра спортсмену было рекомендовано не стартовать на дистанции 1500 м. Мы приняли решение поберечь 
его. Точный диагноз я вам сейчас не скажу, но врачи говорят, проблемы у Прилукова достаточно серьезные. После 
возвращения домой проведем серьезное обследование, тогда все станет понятно. Наверняка именно из-за этих проблем 
со спиной Прилуков не смог реализовать себя на дистанции 800 м».
Бред! Позор! Не выйти на старт на ЧМ вместе с боливийцами, и акимито еще островитянами. У нас что некому 
полторашку больше стартануть? Замените. Позор. :(
1500м не за секунду плавают,а за 14 минут.И если Вы такой умный,сильный и выносливый то стартуйте на полторашке 
сами и мы посмотрим на сколько бассейнов он Вас обгонит. :P

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128220#msg128220
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128221#msg128221
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128223#msg128223
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128220#msg128220
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128221#msg128221
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128220#msg128220


Ага, спина "некоторое время назад" заболела. ???Заявите другого, а не DNS в протоколах за RUS. Вон плывут же острова 
всякие по детским результатам - и ничего, а мы можем себе позволить просто не выйти на старт! Крутые!
Парня 93г.р. поставьте вместо...16.30 проплывет, 30-ым будет, вон последний 17.58 и нормально.Нет, у нас же спинка 
заболела...

gost от Августа 02, 2009, 12:12:35 am

бессмысленная истерика

Boymps от Августа 02, 2009, 12:17:02 am

Цитата: shushu от Августа 02, 2009, 12:01:05 am
Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 11:55:10 pm
Цитата: shushu от Августа 01, 2009, 11:48:12 pm
Цитата: Lava от Августа 01, 2009, 11:33:43 pm
«Некоторое время назад Юрий Прилуков обратился к врачам с жалобами на боли в спине, - сказал Андрей Воронцов. - 
После осмотра спортсмену было рекомендовано не стартовать на дистанции 1500 м. Мы приняли решение поберечь 
его. Точный диагноз я вам сейчас не скажу, но врачи говорят, проблемы у Прилукова достаточно серьезные. После 
возвращения домой проведем серьезное обследование, тогда все станет понятно. Наверняка именно из-за этих проблем 
со спиной Прилуков не смог реализовать себя на дистанции 800 м».

Бред! Позор! Не выйти на старт на ЧМ вместе с боливийцами, и акимито еще островитянами. У нас что некому 
полторашку больше стартануть? Замените. Позор. :(
1500м не за секунду плавают,а за 14 минут.И если Вы такой умный,сильный и выносливый то стартуйте на полторашке 
сами и мы посмотрим на сколько бассейнов он Вас обгонит. :P

Ага, спина "некоторое время назад" заболела. ???Заявите другого, а не DNS в протоколах за RUS. Вон плывут же острова
всякие по детским результатам - и ничего, а мы можем себе позволить просто не выйти на старт! Крутые!
Парня 93г.р. поставьте вместо...16.30 проплывет, 30-ым будет, вон последний 17.58 и нормально.Нет, у нас же спинка 
заболела...
Так никто не против парней 93г.,так пускай они отбираются на ЧМ и выходят,побеждают...не жалко....но надо быть умнее
и мудрее(Суворов Москву сдал,а потом войну выйграл=так пускай он не вышел сейчас,зато потом выйграет!!!!) >:( >:( >:(
>:(

Kirill от Августа 02, 2009, 07:26:29 am

Цитата: shushu от Августа 01, 2009, 11:48:12 pm
Цитата: Lava от Августа 01, 2009, 11:33:43 pm
«Некоторое время назад Юрий Прилуков обратился к врачам с жалобами на боли в спине, - сказал Андрей Воронцов. - 
После осмотра спортсмену было рекомендовано не стартовать на дистанции 1500 м. Мы приняли решение поберечь его.
Точный диагноз я вам сейчас не скажу, но врачи говорят, проблемы у Прилукова достаточно серьезные. После 
возвращения домой проведем серьезное обследование, тогда все станет понятно. Наверняка именно из-за этих проблем 
со спиной Прилуков не смог реализовать себя на дистанции 800 м».
Бред! Позор! Не выйти на старт на ЧМ вместе с боливийцами, и акимито еще островитянами. У нас что некому 
полторашку больше стартануть? Замените. Позор. :(
Так-то ничего, что заменить кого бы то ни было на чемпионате мира перед самым стартом просто невозможно, потому 
что заявка подается за месяц, которую изменить нельзя. Поэтому ключникова, установив рекорд россии на первом этапе 
эстафеты 4 по 100 вольный не получила право стартовать в личном виде.

Kirill от Августа 02, 2009, 07:28:08 am

Полностью согласен с предыдущим высказыванием про суворова)))) Прилуков еще всем покажет как надо плавать))))

alemar от Августа 02, 2009, 08:37:03 am

:-) суворов или кутузов

Lava от Августа 02, 2009, 09:16:40 am

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128220#msg128220
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http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128224#msg128224


Цитата: Boymps от Августа 01, 2009, 11:55:10 pm
1500м не за секунду плавают,а за 14 минут.И если Вы такой умный,сильный и выносливый то стартуйте на полторашке 
сами и мы посмотрим на сколько бассейнов он Вас обгонит. :P
[/quote]

Что за истерия,это форум и каждый может высказывать свое мнение,азачем переходить на личности ???напишите,что вы 
не согласны,по причине...тем более женщины не могут стартовать в мужском заплыве,а то бы конечно.... ;D

ИРИНА от Августа 02, 2009, 09:38:59 am

По ответам на вопрос к участникам ЧМ нашей сборной я так и не поняла - ЕСТЬ ТАМ , В РИМЕ, В СОСТАВЕ НАШЕЙ 
БОРНОЙ, ПСИХОЛОГ?
Вроде, НЕТ! А по выступлению наших лучших видно, что это очень важно, работа с психологом.

Алексей от Августа 02, 2009, 09:41:01 am

Извините, но детский сад какой-то!
 Во-первых, кому-то можно заболеть, у кого-то в 16 лет куча травм и все прыгуют вокруг него, жалеют и прощают все 
выходки, а человек на 10 лет старше (10 лет в высшем спорте это дорогого стоит) заболев (мы даже не знаем определённо
что с ним), честно признаёт это и не выходит на старт чтобы не позориться (к тому-же мы не знаем возможные 
последствия этого заплыва для здоровья), а здесь начинается истерика из-за этого. К тому-же, вы же сами ему бы не 
простили откупку на дистанции.
Во-вторых, надо хотя бы элементарно знать правила соревнований, невозможно вместо одного спортсмена поставить 
другого. К тому-же, зачем?  

al.zhu от Августа 02, 2009, 10:49:15 am

Цитата: ИРИНА от Августа 02, 2009, 09:38:59 am
По ответам на вопрос к участникам ЧМ нашей сборной я так и не поняла - ЕСТЬ ТАМ , В РИМЕ, В СОСТАВЕ НАШЕЙ
БОРНОЙ, ПСИХОЛОГ?
Вроде, НЕТ! А по выступлению наших лучших видно, что это очень важно, работа с психологом. 

Это вы как это увидели?  ::)

ИРИНА от Августа 02, 2009, 10:50:41 am

Почувствовала! ;D

al.zhu от Августа 02, 2009, 11:02:31 am

Цитата: ИРИНА от Августа 02, 2009, 10:50:41 am
Почувствовала! ;D

А я вот считаю, что им не хватает аниматора - чтобы веселее на старт выходили и на трибунах веселее и организованее 
болели! ;)

Boymps от Августа 02, 2009, 11:05:16 am

Ну по сравнению с пекинской психологией в команде и на этом ЧМ,думаю что-то начинает меняться в хорошую 
сторону :D

spiritmaster от Августа 02, 2009, 11:09:14 am

Цитата: Boymps от Августа 02, 2009, 11:05:16 am
Ну по сравнению с пекинской психологией в команде и на этом ЧМ,думаю что-то начинает меняться в хорошую сторону
:D
кроме костюмов, по-моему, ничего не изменилось (ковентри была в ЛЗРе, почему-то никто этого не заметил ...)

Алексей от Августа 02, 2009, 11:11:13 am

Мне кажется, что сравнивать психологический настрой на олимпиаде и на других соревнованиях, даже ЧМ, не совсем 
корректно. Олимпиада, это не для кого не новость, предъявляет особые требования к психологии спортсмена.

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128239#msg128239
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128237#msg128237
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128234#msg128234
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg128223#msg128223


Valeri от Августа 02, 2009, 11:14:47 am

Цитата: alemar от Августа 01, 2009, 10:50:13 pm
Чтоб обогнать надо что то новое делать.
Совершенно с вами согласен. Последние годы появилось много пловцов одинаково хорошо плывущих дистанции от 100 
до 400, а кто то и 50. Допустим в подводном плавание это давно нормальное явление, в российском плавание до сих пор в
основном есть чёткое разделение на спринтеров и стаеров. Того же Прилукова можно запустить на пол года со 
спринтерами, подтянен спринт глядишь и 1500 лучше поплывёт, да и голову проветрит и организм встряхнёт.

al.zhu от Августа 02, 2009, 11:18:48 am

Цитата: spiritmaster от Августа 02, 2009, 11:09:14 am
Цитата: Boymps от Августа 02, 2009, 11:05:16 am
Ну по сравнению с пекинской психологией в команде и на этом ЧМ,думаю что-то начинает меняться в хорошую 
сторону :D
кроме костюмов, по-моему, ничего не изменилось (ковентри была в ЛЗРе, почему-то никто этого не заметил ...)

А по-моему, это был даже не ЛЗР, а какой не знаю - некоторые в нем плывут, там логотип прям по центру груди почти 
квадратный.
Но особого уважения заслуживает Бритта Штеффен, которая и на ОИ и сейчас всех в клочья в адидасе :)

al.zhu от Августа 02, 2009, 11:20:57 am

Цитата: Valeri от Августа 02, 2009, 11:14:47 am
Последние годы появилось много пловцов одинаково хорошо плывущих дистанции от 100 до 400, а кто то и 50.

Кроме Фелпса и Лохти никого больше вспомнить не могу. А кто еще и 50 так и вообще не знаю. Подскажите?

ИРИНА от Августа 02, 2009, 11:26:56 am

Цитата: Алексей от Августа 02, 2009, 11:11:13 am
Мне кажется, что сравнивать психологический настрой на олимпиаде и на других соревнованиях, даже ЧМ, не совсем 
корректно. Олимпиада, это не для кого не новость, предъявляет особые требования к психологии спортсмена.
Полностью согласна!
А анимация классная на Олимпиаде, особенно в РУССКОМ ДОМЕ, но не очень помогло :'(
Многие, плывующие на ЧМ, в интервью говорят, что плывут в удовольствие.
Во-первых наши интервью( скорее всего из-за отсутствия знания ин.языков)  не дают.А во-вторых, улыбки и 
раскованность у наших особо не заметна.

Протагонист от Августа 02, 2009, 11:43:51 am

Цитата: ИРИНА от Августа 02, 2009, 11:26:56 am
Во-первых наши интервью( скорее всего из-за отсутствия знания ин.языков)  не дают.А во-вторых, улыбки и 
раскованность у наших особо не заметна.

А там интервью берут у тех, кто заплывы выигрывает  ;D

Valeri от Августа 02, 2009, 11:54:09 am

Цитата: al.zhu от Августа 02, 2009, 11:20:57 am
Цитата: Valeri от Августа 02, 2009, 11:14:47 am
Последние годы появилось много пловцов одинаково хорошо плывущих дистанции от 100 до 400, а кто то и 50.

Кроме Фелпса и Лохти никого больше вспомнить не могу. А кто еще и 50 так и вообще не знаю. Подскажите?
на 50  в 2008 году  тот же Лохте по короткой плыл на мире 4 место. У американцев много народу плывёт не плохо, просто
не все отбор могут пройти и там и там. Не будем ещё забывать про Торпа, Бидерманна... Это так, что пришло в голову 
сразу. А если поискать по соревнованиям в штатах в ярдовых бассейнов там ещё наберётся народ.

ИРИНА от Августа 02, 2009, 11:55:12 am
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Цитата: Протагонист от Августа 02, 2009, 11:43:51 am
Цитата: ИРИНА от Августа 02, 2009, 11:26:56 am
Во-первых наши интервью( скорее всего из-за отсутствия знания ин.языков)  не дают.А во-вторых, улыбки и 
раскованность у наших особо не заметна.

А там интервью берут у тех, кто заплывы выигрывает  ;D
не обязательно

Boymps от Августа 02, 2009, 12:29:35 pm

Цитата: Алексей от Августа 02, 2009, 11:11:13 am
Мне кажется, что сравнивать психологический настрой на олимпиаде и на других соревнованиях, даже ЧМ, не совсем 
корректно. Олимпиада, это не для кого не новость, предъявляет особые требования к психологии спортсмена.
Согласна,но не на Олимпиаде ли проверяется эта самая психология?? и по последним ОИ у нас психология "шатается".

al.zhu от Августа 02, 2009, 12:31:06 pm

Цитата: Valeri от Августа 02, 2009, 11:54:09 am
Цитата: al.zhu от Августа 02, 2009, 11:20:57 am
Цитата: Valeri от Августа 02, 2009, 11:14:47 am
Последние годы появилось много пловцов одинаково хорошо плывущих дистанции от 100 до 400, а кто то и 50.

Кроме Фелпса и Лохти никого больше вспомнить не могу. А кто еще и 50 так и вообще не знаю. Подскажите?
на 50  в 2008 году  тот же Лохте по короткой плыл на мире 4 место. У американцев много народу плывёт не плохо, 
просто не все отбор могут пройти и там и там. Не будем ещё забывать про Торпа, Бидерманна... Это так, что пришло в 
голову сразу. А если поискать по соревнованиям в штатах в ярдовых бассейнов там ещё наберётся народ. 

Да, у Торпа диапазон был широчайший 100-800, даже 200 к/п плавал:) Еще Манаду вспомнил - такой же диапазон. 
Бидерманн плавал 100?
Ну наверное все таки имелся ввиду какой-то уровень, а так каждый может что-то там неплохо проплыть. Хотя наши да, 
обычно долбят что умеют.

spiritmaster от Августа 02, 2009, 12:36:33 pm

Цитата: al.zhu от Августа 02, 2009, 11:18:48 am
Цитата: spiritmaster от Августа 02, 2009, 11:09:14 am
Цитата: Boymps от Августа 02, 2009, 11:05:16 am
Ну по сравнению с пекинской психологией в команде и на этом ЧМ,думаю что-то начинает меняться в хорошую 
сторону :D
кроме костюмов, по-моему, ничего не изменилось (ковентри была в ЛЗРе, почему-то никто этого не заметил ...)

А по-моему, это был даже не ЛЗР, а какой не знаю - некоторые в нем плывут, там логотип прям по центру груди почти 
квадратный.

Но особого уважения заслуживает Бритта Штеффен, которая и на ОИ и сейчас всех в клочья в адидасе :)
LZR без вопросов

shushu от Августа 02, 2009, 12:56:49 pm

Ну что, вечером эсафета по 7 дорожке? Получится что-нибудь? ;)

serko от Августа 02, 2009, 03:13:06 pm

Цитата: shushu от Августа 02, 2009, 12:56:49 pm
Ну что, вечером эсафета по 7 дорожке? Получится что-нибудь? ;)
Шансов на медаль нет никаких. Вот если бы Сухоруков плыл на спине, брассом, и баттом еще, тогда еще можно было бы 
помечтать-)))

По мужской эстафете и некоторым претензиям. Считаю, что сейчас выступили очень здорово и пока это наш предел, но 
команда молодая и, думаю, что еще будут прибавлять и прибавлять. Главное, что есть куда прибавлять. Сейчас у нас есть 
5 человек способных плыть свой этап из 1,47, плюс тот же Лагунов. То есть появилась возможность даже дать лидерам 
отдохнуть в предвариловке. Может еще кто появится в скором времени(тот же Лобузов, к примеру).
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А что касается того, что Изотов проплыл хуже, чем в личке... Я поначалу немного тоже расстроился, а потом посмотрел 
результаты - так тот же Бидерман и Фелпс свои этапы проплыли хуже, чем в финале на 200. Погода нелетная была, 
наверное-))
Ну и Настя просто красавица, не знаю, как там с техникой(повороты и старт, действительно, хромают), но боец с 
большой буквы, тем и берет.
Если кратко по итогам ЧМ, то немного двоякое впечатление. С одной стороны это лучший турнир уровня ОИ и ЧМ с 
2003 года для нашей команды, но с другой - четко стало видно, что у нас проседают некоторые виды у 
мужчин(исключение - кроль), нужна свежая кровь, на мой взгляд. По большому счету претензий не может быть только к 
спинистам и лично к Аркадию. Судя по всему, не в лучшей форме он здесь был(у него вообще как-то ударный год 
перемежается со средним следующим), но боролся и в том числе за медали. А вот с брассом и баттерфляем надо что-то 
делать. Может Тризнов с Щербаковым усилят? Хотя как бы не заглохли тоже. К слову, а в каком костюме Тризнов плыл 
на Европе?

alemar от Августа 02, 2009, 03:18:41 pm

Тризнов на европе плыл в штанах х-глайд. Костюмы были револю... Пробовать на старте не стали.

parent от Августа 02, 2009, 03:27:14 pm

Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:12:44 am
Вайцеховская всё сплетничает ;D Ей надо из сэкса переходить в газету жЫзнь
по поводу СПЛЕТНИЧАЕТ Е.С.В......- для особо одаренных:::: 

http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30465

- А почему три дня назад после собрания ты плакала?
- Да день такой получился - неудачный… Я проиграла 100 м на спине. Юлька Ефимова - 100 м брассом. А наше 
руководство начало при всех высказывать претензии: мол, золотые медали проигрываем, рекорды теряем… Фамилии не 
называли, но все всё понимали. Стало, честно говоря, так обидно, что я не выдержала - и расплакалась.

parent от Августа 02, 2009, 03:29:42 pm

Цитата: al.zhu от Августа 02, 2009, 10:49:15 am
Цитата: ИРИНА от Августа 02, 2009, 09:38:59 am
По ответам на вопрос к участникам ЧМ нашей сборной я так и не поняла - ЕСТЬ ТАМ , В РИМЕ, В СОСТАВЕ НАШЕЙ
БОРНОЙ, ПСИХОЛОГ?
Вроде, НЕТ! А по выступлению наших лучших видно, что это очень важно, работа с психологом. 

Это вы как это увидели?  ::)

- Правда, что со сборной России по плаванию работает психолог?
- Да, на последнем сборе в Словении с нами работала психолог, Валерия Александровна. Она сама раньше занималась 
плаванием, а с нами проводила разные тренинги. Но на чемпионат мира в Рим ее не взяли. Почему - вопрос не ко мне.

http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30465
ИРИНА права..как всегда...

кит от Августа 02, 2009, 03:31:43 pm

Цитата: parent от Августа 02, 2009, 03:27:14 pm
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:12:44 am
Вайцеховская всё сплетничает ;D Ей надо из сэкса переходить в газету жЫзнь
по поводу СПЛЕТНИЧАЕТ Е.С.В......- для особо одаренных:::: 

http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30465

- А почему три дня назад после собрания ты плакала?
- Да день такой получился - неудачный… Я проиграла 100 м на спине. Юлька Ефимова - 100 м брассом. А наше 
руководство начало при всех высказывать претензии: мол, золотые медали проигрываем, рекорды теряем… Фамилии не 
называли, но все всё понимали. Стало, честно говоря, так обидно, что я не выдержала - и расплакалась.
а теперь почитайте как в блоге было.Почуствуйте разницу))))
Есть нюансы как в том анекдоте
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parent от Августа 02, 2009, 03:33:15 pm

Цитата: кит от Августа 02, 2009, 03:31:43 pm
Цитата: parent от Августа 02, 2009, 03:27:14 pm
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:12:44 am
Вайцеховская всё сплетничает ;D Ей надо из сэкса переходить в газету жЫзнь
по поводу СПЛЕТНИЧАЕТ Е.С.В......- для особо одаренных:::: 

http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30465

- А почему три дня назад после собрания ты плакала?
- Да день такой получился - неудачный… Я проиграла 100 м на спине. Юлька Ефимова - 100 м брассом. А наше 
руководство начало при всех высказывать претензии: мол, золотые медали проигрываем, рекорды теряем… Фамилии не 
называли, но все всё понимали. Стало, честно говоря, так обидно, что я не выдержала - и расплакалась.
а теперь почитайте как в блоге было.Почуствуйте разницу))))
Есть нюансы как в том анекдоте
так надо СМЫСЛ смотреть, а не нюансы......  обос...ли руководители наших серебрянных девочек прилюдно? - да....., 
ревела настя? - да........

кит от Августа 02, 2009, 03:33:58 pm

Serko
в бате мрачная ситуация.В брассе хоть есть молодые перспективные
А в бате пустыня

кит от Августа 02, 2009, 03:38:08 pm

Цитата: parent от Августа 02, 2009, 03:33:15 pm
Цитата: кит от Августа 02, 2009, 03:31:43 pm
Цитата: parent от Августа 02, 2009, 03:27:14 pm
Цитата: кит от Августа 01, 2009, 08:12:44 am
Вайцеховская всё сплетничает ;D Ей надо из сэкса переходить в газету жЫзнь

по поводу СПЛЕТНИЧАЕТ Е.С.В......- для особо одаренных:::: 

http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=30465

- А почему три дня назад после собрания ты плакала?
- Да день такой получился - неудачный… Я проиграла 100 м на спине. Юлька Ефимова - 100 м брассом. А наше 
руководство начало при всех высказывать претензии: мол, золотые медали проигрываем, рекорды теряем… Фамилии не 
называли, но все всё понимали. Стало, честно говоря, так обидно, что я не выдержала - и расплакалась.
а теперь почитайте как в блоге было.Почуствуйте разницу))))
Есть нюансы как в том анекдоте
так надо СМЫСЛ смотреть, а не нюансы......  обос...ли руководители наших серебрянных девочек прилюдно? - да....., 
ревела настя? - да........
А смысл разный совершенно.Засуньте себе медали ..сами знаете куда
И медали,рекорды теряем
Вайцеховская корки мочит.То выдала, что наши синхронистки ЧУТЬ не набили физии испанкам на награждении 
Ключевое слово ЧУТЬ..Чуть забудется о то что набили физии в головах народа останется.
Превратилась в скандального жёлтого журналиста

ИРИНА от Августа 02, 2009, 04:10:55 pm

Я просто уверена, что больше необходим психолог нашим руководителям ! Работай, не работай психолог со 
спортсменами- вся работа идет на смарку. КОГДА ТАК наотмаш БЬЮТ руководители.
Есть два примера классики, которые многие знают(без фамилий): 
1-й отрицательный
Олимпиада, конкретно пловец претендует на золото. Тренер на утренней разминке НЕ ЗАДУМЫВАЯСЬ, говорит:"Что-то
утебя сегодня ноги не те..." Вечером результат - СЕРЕБРО на касании. Проигрыш спортсмену, который ни до ни после....
2-й положительный
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Спортсмен попадает в финал последним, тренер, понимающий и знающий потенциал своего воспитаника подговаривает 
кого-то то ли из журналистов или из наших представителей, вообщем, когда пошли на старт этот подговореный подошел 
и сказал - О!!!А ты, что в финал попал?Ты как был г...ом, так и останешься! В ИТОГЕ - ЗОЛОТО!
Мораль - психология дело тонкое и подразумевает личностный подход!
Потому одному разнос НУЖЕН, а другому ПРОТИВОПОКАЗАН!!!

toni от Августа 02, 2009, 04:27:31 pm

Цитата: ИРИНА от Августа 02, 2009, 04:10:55 pm
Я просто уверена, что больше необходим психолог нашим руководителям ! Работай, не работай психолог со 
спортсменами- вся работа идет на смарку. КОГДА ТАК наотмаш БЬЮТ руководители.
Есть два примера классики, которые многие знают(без фамилий): 
1-й отрицательный
Олимпиада, конкретно пловец претендует на золото. Тренер на утренней разминке НЕ ЗАДУМЫВАЯСЬ, говорит:"Что-
то утебя сегодня ноги не те..." Вечером результат - СЕРЕБРО на касании. Проигрыш спортсмену, который ни до ни 
после....
2-й положительный
Спортсмен попадает в финал последним, тренер, понимающий и знающий потенциал своего воспитаника подговаривает
кого-то то ли из журналистов или из наших представителей, вообщем, когда пошли на старт этот подговореный подошел
и сказал - О!!!А ты, что в финал попал?Ты как был г...ом, так и останешься! В ИТОГЕ - ЗОЛОТО!
Мораль - психология дело тонкое и подразумевает личностный подход!
Потому одному разнос НУЖЕН, а другому ПРОТИВОПОКАЗАН!!!
Тут скорее все должно быть продуманно тренером вплоть до мелочей.

ИРИНА от Августа 02, 2009, 04:47:00 pm

тАК ДЛЯ ЭТОГО там рядом ДОЛЖЕН БЫТЬ ТРЕНЕР!!! свой тренер И ПСИХОЛОГ, КОТОРЫЙ ЗНАЕТ каждого ИЗ 
КОМАНДЫ!

Алексей от Августа 02, 2009, 07:13:36 pm

Юля, супер!!! Молодец!!

al.zhu от Августа 02, 2009, 07:16:30 pm

Цитата: Алексей от Августа 02, 2009, 07:13:36 pm
Юля, супер!!! Молодец!!

ДА ДА ДА ДА ДА!!!! МОДЧИНКА!!!! ЮЛЬКА!!!!!!

parent от Августа 02, 2009, 07:16:48 pm

Цитата: Алексей от Августа 02, 2009, 07:13:36 pm
Юля, супер!!! Молодец!!
=10000000000000000000!!!!!!!!!!!!!!!!

Shogun от Августа 02, 2009, 07:17:49 pm

УРАААААААА!!!!!!!!!!!!!!!!!!

кит от Августа 02, 2009, 07:27:40 pm

комсомолка спортсменка маладчина уже не звёздочка а звезда

Boymps от Августа 02, 2009, 07:38:33 pm

Это что!!!Мы ЧЕМПИОНЫ????!!!!! :o :o :o
Я в таком шоке от радости!!!УРАААААААААААААААААААААА
Всех поздравляю!!!

al.zhu от Августа 02, 2009, 07:39:56 pm

Бритта Штеффен - JA! JA! JA! Королева спринта!!!!!!!!!!!!!!! Повторение дубля ОИ!!!!! В адидасе, рыженькая!!!! 
ААААА!!!!!
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кит от Августа 02, 2009, 07:50:43 pm

И что адидас?нидрофойл такая же хрень типа джекета

al.zhu от Августа 02, 2009, 07:54:28 pm

Цитата: кит от Августа 02, 2009, 07:50:43 pm
И что адидас?нидрофойл такая же хрень типа джекета

Чувак, ключевые слова были совсем другие! Оле-оле-оле-оле!!!

gost от Августа 02, 2009, 08:01:29 pm

Покажите мне Юлю!!!!!!!!!!

toni от Августа 02, 2009, 08:07:57 pm

1500 както у Линь Жана не получилась,хотя готов он был феноминально...странно както...

gost от Августа 02, 2009, 08:08:24 pm

вот перед плаванием когда в новостях брали интервью у авдеенко и он сказал, что наша звездочка поплывет на 
обезболивающем у меня на секунду проскользнула мысль - ну раз на обезболивающем, значит точно победит  ;D

кит от Августа 02, 2009, 08:09:04 pm

Цитата: toni от Августа 02, 2009, 08:07:57 pm
1500 както у Линь Жана не получилась,хотя готов он был феноминально...странно както...
батарейки сели.Бывает ;D

al.zhu от Августа 02, 2009, 08:09:12 pm

Цитата: gost от Августа 02, 2009, 08:08:24 pm
вот перед плаванием когда в новостях брали интервью у авдеенко и он сказал, что наша звездочка поплывет на 
обезболивающем у меня на секунду проскользнула мысль - ну раз на обезболивающем, значит точно победит  ;D
УГ!

gost от Августа 02, 2009, 08:12:26 pm

Цитата: al.zhu от Августа 02, 2009, 08:09:12 pm
Цитата: gost от Августа 02, 2009, 08:08:24 pm
вот перед плаванием когда в новостях брали интервью у авдеенко и он сказал, что наша звездочка поплывет на 
обезболивающем у меня на секунду проскользнула мысль - ну раз на обезболивающем, значит точно победит  ;D
УГ!
 ???

al.zhu от Августа 02, 2009, 08:16:44 pm

Цитата: gost от Августа 02, 2009, 08:12:26 pm
Цитата: al.zhu от Августа 02, 2009, 08:09:12 pm
Цитата: gost от Августа 02, 2009, 08:08:24 pm
вот перед плаванием когда в новостях брали интервью у авдеенко и он сказал, что наша звездочка поплывет на 
обезболивающем у меня на секунду проскользнула мысль - ну раз на обезболивающем, значит точно победит  ;D
УГ!
 ???

Ваш пост - Унылое Говно! Срочно перепишите!!
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dilyara от Августа 02, 2009, 08:17:08 pm

Юлечка Ефимова просто СУПЕР, молодец. :) :) :) :) :) :) :)

al.zhu от Августа 02, 2009, 08:25:11 pm

А еще мне очень-очень жаль Валю Артемьеву. Учитывая ее амбиции, я бы на месте ее и тренера подумал бы о смене 
специализации. Ефимову - не достать, очевидно. А почему не поработать в батте?

gost от Августа 02, 2009, 08:26:37 pm

Цитата: al.zhu от Августа 02, 2009, 08:16:44 pm
Цитата: gost от Августа 02, 2009, 08:12:26 pm
Цитата: al.zhu от Августа 02, 2009, 08:09:12 pm
Цитата: gost от Августа 02, 2009, 08:08:24 pm
вот перед плаванием когда в новостях брали интервью у авдеенко и он сказал, что наша звездочка поплывет на 
обезболивающем у меня на секунду проскользнула мысль - ну раз на обезболивающем, значит точно победит  ;D

УГ!
 ???
Ваш пост - Унылое Говно! Срочно перепишите!!

 ;D

Lava от Августа 02, 2009, 08:32:40 pm

Наша Юля-лучше всех!

кит от Августа 02, 2009, 08:34:00 pm

Все может быть по другому в следующем году
У Юлии х-глайд даёт резкий рост на 50.на 100 даёт мало или ничего
Резалты этого года это ярко демонстрируют.В чём плыли и как плыли при этом
На следующий год валя будет всех рвать на 50 а юлия на 100 ;D

al.zhu от Августа 02, 2009, 08:37:31 pm

Цитата: кит от Августа 02, 2009, 08:34:00 pm
Все может быть по другому в следующем году
У Юлии х-глайд даёт резкий рост на 50.на 100 даёт мало или ничего
Резалты этого года это ярко демонстрируют.В чём плыли и как плыли при этом
На следующий год валя будет всех рвать на 50 а юлия на 100 ;D

А в батте - поле не паханое  ;D

кит от Августа 02, 2009, 08:39:30 pm

Цитата: al.zhu от Августа 02, 2009, 08:37:31 pm
Цитата: кит от Августа 02, 2009, 08:34:00 pm
Все может быть по другому в следующем году
У Юлии х-глайд даёт резкий рост на 50.на 100 даёт мало или ничего
Резалты этого года это ярко демонстрируют.В чём плыли и как плыли при этом
На следующий год валя будет всех рвать на 50 а юлия на 100 ;D

А в батте - поле не паханое  ;D
Её слова -для батта у меня руки слабые
В каком то интервью

al.zhu от Августа 02, 2009, 08:46:42 pm
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Цитата: кит от Августа 02, 2009, 08:39:30 pm
Цитата: al.zhu от Августа 02, 2009, 08:37:31 pm
А в батте - поле не паханое  ;D
Её слова -для батта у меня руки слабые
В каком то интервью

Зато ноги сильные! ;D

Алексей от Августа 02, 2009, 08:51:27 pm

Аркадий молодец 
6  RUS Russia     3:30.60 
VYATCHANIN Arkady     0.74 25.65 52.57 (3) 52.57
FALKO Grigory              0.44 27.67 1:00.00 (7) 1:52.57
KOROTYSHKIN Evgeny   0.11 23.30 50.57 (6) 2:43.14
GRECHIN Andrey           0.11 21.93 47.46 (6) 3:30.60

кит от Августа 02, 2009, 08:54:07 pm

Цитата: Алексей от Августа 02, 2009, 08:51:27 pm
Аркадий молодец 
6  RUS Russia     3:30.60 
VYATCHANIN Arkady     0.74 25.65 52.57 (3) 52.57
FALKO Grigory              0.44 27.67 1:00.00 (7) 1:52.57
KOROTYSHKIN Evgeny   0.11 23.30 50.57 (6) 2:43.14
GRECHIN Andrey           0.11 21.93 47.46 (6) 3:30.60

Коротышкин тоже не плохо.но 1 мин в брассе ставит крест на любых шансах в эстафете, по нынешним временам

Алексей от Августа 02, 2009, 08:56:18 pm

Передача эстафеты у Коротышкина и Гречина отлично получилась. Только у  HARADA Rammaru и Бернарда лучше.

shushu от Августа 02, 2009, 09:13:27 pm

Цитата: gost от Августа 02, 2009, 08:08:24 pm
вот перед плаванием когда в новостях брали интервью у авдеенко и он сказал, что наша звездочка поплывет на 
обезболивающем у меня на секунду проскользнула мысль - ну раз на обезболивающем, значит точно победит  ;D
Теперь главное чтоб обезболивающие были разрешенными...... :(

Butterfly) от Августа 02, 2009, 09:29:57 pm

Ефимова - молодец)
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